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FÁBIO MARÇAL 

O prefeito de Mirabela, Luciano Rabelo, participa, 
em Brasília-DF, da mobilização municipalista contra 
o Projeto de Lei (PL) 1027/2024, do governo federal, 
que reonera a folha de pagamento dos Municípios. 
Ele integra a um grupo de quase três mil chefes dos 
Executivos brasileiros que estão no evento promovido 
pela CNM. 

Empregados da Cemig realizaram, 
durante o mês de março, a Campanha 
“Dignidade Menstrual” que arrecadou 
mais de 18 mil unidades de absorventes 
femininos. Os itens arrecadados estão 
sendo doados para instituições de apoio 
e acolhimento a meninas e mulheres em 
situação de risco social, em diversas regi-
ões do estado. 

Nesta terça-feira, 16, a Prefeitura de Montes Claros deu um grande passo para concluir a nova ponte que está sendo 
construída sobre a linha férrea que fica na divisa dos bairros Floresta e JK, na região do grande Renascença. Nesta terça-
-feira, 16, a empreiteira responsável pela construção da ponte está finalizando a colocação das placas pré-moldadas sobre 
as vigas de concreto. 

Prefeito ressalta a importância da manutenção 
da desoneração da folha de pagamento para as 
prefeituras

Ponte do JK recebe placas 
pré-moldadas

Programa de Voluntariado Cemig entrega 
doações da Campanha Dignidade Menstrual

REGIONAL 4

Câmara aprova urgência 
para punição de invasores
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Professores da rede 
municipal visitam Aterro 
Sanitário

REGIONAL 9

Santa Casa Montes Claros 
recebe oficina de libras 
para funcionários

Competição vai reunir 100 
meninas do projeto Jogue 
como uma garota

As Olimpíadas que Transformam, torneio idealiza-
do pela Cemig e executado pelo Instituto de Forma-
ção Esportiva e Social (INFES), chegam a Grão Mogol 
para um seletiva de futebol feminino, nesta quarta-fei-
ra (17/4), a partir das 17h, no estádio Municipal Afrâ-
nio Augusto Figueiredo. 

Foi publicado nesta terça-feira (16/04) o 
edital do concurso público da Prefeitura de 
Montes Claros, que visa o preenchimento de 
2.498 vagas nas áreas de saúde, administrativa, 
técnica, social e operacional. 

Publicado edital do 
concurso público da 
prefeitura de Montes 
Claros: 2.498 vagas

Na terça-feira (16), a Câmara dos Deputados aprovou a tramitação em 
regime de urgência de um projeto de lei que aumenta as penalidades para 
invasões de terras. A medida busca responder às recentes ações do Mo-
vimento dos Trabalhadores Rurais Sem Terra (MST). O requerimento de 
urgência foi aprovado por ampla maioria: 293 votos a favor e 111 contra. 
O MST divulgou na segunda-feira (15) que promoveu cerca de 24 invasões 
em 11 estados e planeja realizar mais de 30 ações até o final de abril em 
14 estados.
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O dinheiro pode comprar 
melhores cuidados de saúde?

A Revolução Tecnológica na Segurança dos 
Pacientes em UTIs Conectadas

MARA MACHADO
CEO DO INSTITUTO QUALISA DE GESTÃO (IQG)

MARA MACHADO
CEO DO INSTITUTO QUALISA DE GESTÃO (IQG)

2 OpiniãO

Examinar o setor de saúde atra-
vés de lentes focadas nos custos re-
vela uma tendência perturbadora. 
O custo per capita dos cuidados 
médicos, está entre os mais eleva-
dos do mundo, cresce em média 
3,5% anualmente e é provável que 
continue a aumentar.

Historicamente, a maioria das 
abordagens orientadas para os 
custos para resolver estas questões 
tem dependido das intervenções 
governamentais para regular o mer-
cado dos cuidados de saúde.

No entanto, o atual clima políti-
co põe em dúvida a probabilidade 
de que uma solução política abran-
gente seja implementada no Brasil 
num futuro próximo.

E se priorizássemos resultados 
de qualidade?

O debate sobre os cuidados de 
saúde centra-se frequentemente 
em duas questões principais: qua-
lidade e custo. Contudo, devido às 
características únicas dos cuidados 
de saúde, esta relação não é tão 
simples como pode parecer.

O foco em resultados de quali-
dade alcança melhorias na saúde 
e reduz custos, incentivando as 
opções de tratamento mais eficien-
tes e eficazes. Em vez de procurar 
maximizar os lucros aumentando o 
número de serviços prestados aos 
pacientes, é preciso identificar e 
prosseguir os planos de tratamento 

com melhor relação custo-benefí-
cio, e com qualidade.

A gestão da qualidade apoia a 
eliminação de serviços desnecessá-
rios, reduz custos administrativos e 
aumentam a qualidade do atendi-
mento, o que, por sua vez, reduz 
custos sem ter um impacto adverso 
na saúde dos pacientes.

Melhorar o sistema de saúde 
brasileiro é uma tarefa desafiadora 
que requer uma compreensão pro-
funda do quadro de incentivos que 
perpetua o status quo. Concentrar-
-se apenas na redução dos custos 
dos cuidados de saúde, embora 
pareça ser um objetivo que vale a 
pena, resolve apenas metade do 
problema.

No entanto, dar prioridade a 
resultados de cuidados de saúde 
de qualidade aborda os principais 
problemas do sistema de saúde e 
obtém custos mais baixos como 
consequência positiva.

É urgente uma política nacional 
que aborde diretamente aspectos 
da qualidade dos cuidados, com-
binado com políticas relacionadas, 
uma vez que afeta os custos dos 
cuidados. A nossa premissa é que 
os problemas de qualidade podem 
não ser o resultado de restrições de 
financiamento, mas as questões de 
qualidade contribuem significativa-
mente para o aumento do financia-
mento.

A saúde é um bem inestimável e, 
quando se trata de pacientes em estado 
crítico nas Unidades de Terapia Inten-
siva (UTIs), a segurança é a prioridade 
número um. Felizmente, estamos teste-
munhando uma revolução tecnológica 
que está elevando os cuidados prestados 
nas UTIs do Brasil a um novo patamar. 
Aparelhos multiparâmetros estão trans-
formando a maneira como os pacientes 
são monitorados e cuidados, proporcio-
nando uma maior segurança e eficiência 
no processo.

Um dos principais destaques desses 
aparelhos é a capacidade de agregar da-
dos de diversos dispositivos de saúde 
em tempo real. Isso significa que os pa-
râmetros vitais dos pacientes podem ser 
monitorados em um único painel, sim-
plificando o trabalho das equipes médi-
cas e permitindo uma resposta imediata 
a qualquer mudança nos sinais vitais. 
Esse monitoramento multiparâmetros 
em tempo real é um avanço fundamental 
que está salvando vidas.

Além disso, ter o monitoramento 
da UTI conectado em um único lugar 
garante a capacidade de integrar equi-
pamentos de diferentes marcas, elimi-
nando a necessidade de acessar sistemas 
separados. Isso não apenas simplifica o 
processo para os médicos, mas também 
garante que nenhum dado crucial seja 
perdido ou negligenciado. A interopera-
bilidade é a chave para uma assistência 
mais eficaz e segura.

A identificação precoce de riscos é 
outra vantagem significativa dessas tec-
nologias. Com a análise contínua dos da-

dos dos pacientes, é possível reconhecer 
precocemente possíveis problemas e fa-
lhas nos leitos das UTIs. Isso não apenas 
beneficia o paciente atual, mas também 
permite que os médicos identifiquem 
tendências e padrões que podem ser 
aplicados a casos futuros. É um passo 
importante na direção à medicina perso-
nalizada e preventiva.

Possuir uma documentação precisa 
dos leitos é algo essencial em qualquer 
ambiente de cuidados de saúde e essas 
novas tecnologias simplificam este pro-
cesso. Atualmente, existem plataformas 
que fornecem relatórios detalhados e 
personalizados sobre os pacientes, in-
cluindo todas as informações relevantes 
capturadas. Isso facilita o registro das 
condições dos pacientes, tornando o 
histórico médico completo e acessível 
a todos os membros da equipe médica.

Em resumo, o monitoramento multi-
parâmetros em tempo real, a identifica-
ção precoce de riscos e a documentação 
precisa são apenas algumas das manei-
ras pelas quais as novas tecnologias 
estão elevando os padrões de cuidados 
médicos. A sua adoção representa um 
passo importante na direção de um aten-
dimento de saúde mais seguro e eficaz.

À medida que avançamos no campo 
da tecnologia médica, é essencial ado-
tar inovações para garantir que nossos 
pacientes recebam os cuidados mais 
avançados e seguros possíveis. A saúde 
representa um compromisso contínuo 
com o bem-estar humano, e a tecnologia 
desempenha um papel fundamental nes-
se compromisso.

Entre promessas e esperanças a 
economia está em queda no Brasil

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

Os números são claros e ine-
gáveis: a economia brasileira está 
afundando sob o peso do governo 
de Luiz Inácio Lula da Silva. O re-
cente levantamento da Datafolha 
apenas confirma o que muitos 
já sentem na pele: o Brasil está 
em crise. Para os ingênuos que 
ainda acreditam na retórica vazia 
do Partido dos Trabalhadores, a 
pesquisa é um rude despertar. A 
ilusão de um país próspero e jus-
to sob o comando de Lula desmo-
rona diante da realidade amarga 
de uma economia em queda livre.

O que mais impressiona é a in-
crível capacidade do governo de 

ignorar os sinais óbvios de alerta. 
Enquanto os brasileiros enfren-
tam inflação crescente e desem-
prego em alta, os líderes do PT 
parecem mais preocupados em 
manter-se no poder do que em re-
solver os problemas reais do país.

Mas não podemos culpar ape-
nas o governo. A complacência e 
a cegueira voluntária de parte da 
população também são responsá-
veis por essa situação desastrosa. 
Quantos mais precisarão sofrer 
antes que acordemos para a rea-
lidade?

Enquanto isso, Jair Bolsonaro 
e seus seguidores fazem discursos 

vazios e promessas vãs, sem ofe-
recer soluções concretas para os 
problemas que afligem o país. O 
que era para ser uma alternativa 
agora parece apenas mais do mes-
mo: política de aparências e ina-
ção disfarçada de liderança.

É hora de abandonarmos as 
ilusões e enfrentarmos a realida-
de de frente. O Brasil precisa de 
líderes que estejam dispostos a 
tomar medidas sérias e respon-
sáveis para reverter o curso das 
coisas. Precisamos de uma gestão 
econômica competente e de polí-
ticas que coloquem os interesses 
do povo acima dos interesses po-

líticos.
Mas, de onde virão estes lí-

deres? Do Congresso Nacional 
inoperante ou dos ministros do 
STF que mandam e desmandam 
sem regras ou limites?

Enquanto os políticos conti-
nuarem jogando jogos de poder 
e os brasileiros continuarem acre-
ditando em contos de fadas, esta-
remos condenados a um futuro 
sombrio. É hora de acordar para a 
realidade e exigir mudanças reais 
e significativas. O futuro do Brasil 
depende disso.

Os resultados recentes da pes-
quisa Datafolha ecoam o desa-

pontamento crescente dos brasi-
leiros com a economia. Desde os 
primeiros dias do atual mandato, 
os brasileiros foram alimentados 
com promessas de um futuro 
próspero e de uma distribuição 
justa da riqueza. No entanto, o 
que vemos agora é um panorama 
sombrio, marcado por inflação 
crescente e desemprego em alta.

Aqueles que depositaram sua 
confiança e esperança no líder 
petista agora enfrentam a realida-
de amarga de uma economia em 
declínio, enquanto Lula parece 
mais preocupado em viajar e se 
mostrar como salvador para o 

restante do mundo do que em re-
solver os problemas reais do país.

Os brasileiros comuns são os 
que mais sofrem. A incerteza pai-
ra sobre o futuro, e a confiança 
na capacidade do governo de re-
verter o curso das coisas está em 
frangalhos.

Enquanto os números da pes-
quisa Datafolha pintam um qua-
dro sombrio, também devem ser-
vir como um chamado à ação. É 
hora de nos unirmos e exigirmos 
mudanças reais e significativas, 
para que possamos construir um 
futuro melhor para todos os bra-
sileiros.
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ALBINO OLIVEIRA/MDA

JONAS PEREIRA/AGÊNCIA SENADO

CLEUBER CARNEIRO 

Causou comoção na classe política regional, o falecimento do 
ex-deputado Cleuber Carneiro, aos 84 anos, em Belo Horizonte, 
onde vinha residindo. Cleuber foi prefeito de Januária nos anos 
1970 e, eleito deputado estadual, o mais longevo parceiro políti-
co de Humberto Souto. Primeiro na Arena, depois no PDS e mais 
tarde no PFL, eles formaram uma dobradinha, Cleuber estadual e 
Humberto federal, que durou muito tempo. Após a ida de Hum-
berto Souto para o Tribunal de Contas da União, Cleuber ocupou 
seu espaço político na Câmara dos Deputados, exercendo dois 
mandatos em Brasília. Sua família é proprietária da Rádio Voz do 
São Francisco e da TV Norte, veículos de comunicação de maior 
audiência na região de Januária. 

CLEUBER CARNEIRO II 

Cleuber Carneiro também foi o político norte-mineiro sem 
base eleitoral em Montes Claros que mais cumpriu mandatos 
como deputado. Esse número, aliás, é cada vez menor. Se an-
tes, ao mesmo tempo, eram eleitos Cleuber Carneiro ( Januária), 
Wanderley Ávila (Pirapora), Geraldo Santana (Salinas), Péricles 
Ferreira (Salinas), José Braga (Brasília de Minas), Elbe Brandão 
( Janaúba), Dimas Rodrigues ( Janaúba), entre outros, hoje a 
quantidade é bem reduzida. Nas últimas eleições, caso atípico na 
história recente, três deputados foram eleitos na região “fora” de 
Montes Claros: a federal Célia Xakriabá (São João das Missões) e 
os estaduais Ricardo Campos (São João da Ponte) e Oscar Teixei-
ra (Mato Verde). 

TRÂNSITO CAÓTICO 

Já vai para mais de uma semana a interdição em torno do Edi-
fício Roma, no cruzamento da Avenida Mestra Fininha com a rua 
Cassimiro de Abreu, no Jardim São Luiz. A maior parte do trânsito 
foi desviada para a rua Raul Correia, que, em condições normais, 
é uma das mais movimentadas e desorganizadas de Montes Cla-
ros. Além de ser via de mão dupla, com estacionamento liberado 
dos dois lados, é uma rua totalmente comercial, com carga e des-
carga de caminhões acontecendo o tempo todo, carros parados 
nas esquinas tampando a visão nos cruzamentos, barzinhos que 
colocam cadeiras nas calçadas e nas ruas, sem qualquer resis-
tência da fiscalização, enfim, o que já era ruim, está horrível. O 
mínimo que a MCTrans poderia fazer nesse período seria colocar 
guardas municipais para dar vazão ao trânsito nas proximidades 
do Edifício Roma e não apenas para multar os infratores. 

TRÂNSITO CAÓTICO II

Aliás, independente da interdição em função das obras no Edi-
fício Roma, a Prefeitura precisa rever essa questão das cadeiras 
de bares colocadas nas ruas, ocupando vagas de estacionamento. 
Como se não bastasse interromper a calçada, o espaço comer-
cial foi ampliado para a via pública. Em outras cidades onde isso 
acontece, há espaço suficiente para o trânsito de veículos e pe-
destres. Não é o caso de Montes Claros, onde a maioria das ruas 
é muito apertada. Se um deficiente físico, por exemplo, precisar 
transitar a pé ou de cadeiras de rodas perto desses locais, a única 
opção que ele tem é literalmente o meio da rua, disputando lugar 
com os diversos veículos. Algo precisa ser feito, urgentemente. 

KAMILLA CARDOSO 

Posso estar equivocado, mas ainda não vi nenhuma ação, seja 
da Prefeitura, da Câmara Municipal ou da sociedade civil organi-
zada de Montes Claros, no sentido de reconhecer e homenagear 
as recentes façanhas da atleta de basquete Kamilla Cardoso, natu-
ral da cidade. Com apenas 22 anos, foi campeã e eleita melhor jo-
gadora das finais da Liga Universitária Feminina dos Estados Uni-
dos, repetindo o feito, por exemplo, de Michael Jackson e Magic 
Johnson, e selecionada para a WNBA, a versão feminina da NBA, 
como a terceira melhor caloura, feito inédito para qualquer jo-
gador brasileiro de basquete, independente do gênero. Kamilla, 
melhor jogadora latino-americana de basquete no momento, deu 
seus primeiros passos através do professor Rogério Santana, seu 
primeiro treinador, aqui em Montes Claros. Neste momento, Ka-
milla é a montes-clarense que está mais em evidência no mundo. 

PARTIDOS DE FÁBIO 

O ainda menos conhecido de todos os pré-candidatos a prefei-
to de Montes Claros, Fábio Ferreira, também chamado de Fábio 
Máquinas, conseguiu reunir três partidos em sua embarcação: 
MOBILIZA, que é o antigo PMN, PMB e PRTB. Terá candidatos 
a vereador nos três. O nome mais conhecido na composição é 
o do Tenente Alan Kardeck, sempre bem votado nas eleições le-
gislativas. Nessa semana, a servidora pública Veranice Brexó, que 
assessorou durante muitos anos o deputado Gil Pereira, postou 
mensagem de apoio à candidatura de Fábio. 

Pecê Almeida Júnior é jornalista e publicitário e fechou esta 
coluna às 11h09 de 17 de Abril de 2024

Em evento com Lula, ministro 
celebra ações do MST

Câmara aprova urgência para 
punição de invasore

Os fatores que levaram ao apoio 
maciço à PEC das drogas no Senado

segunda-feira (15) as ações con-
duzidas pelo Movimento dos Traba-
lhadores Rurais Sem Terra (MST), 
que recentemente invadiu uma 
fazenda da Embrapa em Petrolina, 
Pernambuco, entre outras ações. Em 
declaração no Palácio do Planalto, 
Teixeira afirmou: “Nós temos que 

celebrar este momento, que é um 
momento em que temos no Brasil 
grandes mobilizações e entregar este 
processo, que é um processo para 
mostrar para a sociedade brasileira 
como assentar famílias”.

Além disso, o ministro anunciou 
medidas em resposta às demandas 

do MST na região, incluindo uma 
parceria coma Embrapa para a trans-
ferência de recursos destinados à 
produção de sementes para agricul-
tores locais, o assentamento em pe-
rímetro irrigado e a abertura de um 
escritório do Incra em Petrolina.

As declarações de Teixeira foram 

feitas no lançamento do programa 
“Terra da Gente”, ocorrido na ter-
ça-feira (15). O programa, segundo 
o governo Lula, busca “identificar 
áreas disponíveis para assentamen-
to, promover a inclusão produtiva e 
resolver conflitos agrários”. (PECUÁ-
RIA)

Na terça-feira (16), a Câmara 
dos Deputados aprovou a trami-
tação em regime de urgência de 
um projeto de lei que aumenta as 
penalidades para invasões de ter-
ras. A medida busca responder às 
recentes ações do Movimento dos 
Trabalhadores Rurais Sem Terra 
(MST).

O requerimento de urgência 

foi aprovado por ampla maioria: 
293 votos a favor e 111 contra.

O MST divulgou na segunda-
-feira (15) que promoveu cerca 
de 24 invasões em 11 estados e 
planeja realizar mais de 30 ações 
até o final de abril em 14 estados.

A proposta em questão proíbe 
a concessão de benefícios sociais 
e a participação em programas 

governamentais para aqueles que 
invadirem propriedades. Também 
será impedida a nomeação des-
sas pessoas a cargos públicos e 
a celebração de contratos com o 
Estado.

O governo Lula manifestou-se 
contra a proposta. O líder do go-
verno na Câmara, deputado José 
Guimarães (PT-CE), aconselhou a 

rejeição do requerimento de ur-
gência, destacando que o assun-
to não foi previamente acordado 
pelo colégio de líderes.

Uma segunda proposta relacio-
nada, que permite a remoção de 
invasores de propriedades priva-
das sem ordem judicial, também 
foi aceita para tramitação urgente 
na CCJ da Câmara. (PECUÁRIA)

Vários fatores explicam o placar 
amplo de apoio de senadores à PEC 
das drogas, ou seja, o sim para man-
ter tudo como está.

Por 53 votos a 9 no primeiro tur-
no, e 52 a 9 no segundo, o Senado 
aprovou a proposta que insere na 
Constituição trecho para criminali-
zar o porte e a posse de drogas inde-
pendentemente da quantidade.

E por que o placar chamou a 
atenção? Porque espelha alguns mo-
vimentos importantes. O primeiro é 
a quantificação da força conservado-
ra no Senado – que alcança base e 
oposição.

A Casa sabe que é o retrato de 
boa parte da sociedade nesse tema. 
E por isso nem o governo comprou 
essa briga. A liderança governista li-
berou os partidos aliados para votar 
como quisessem – e várias legendas 
votaram junto com a oposição, pela 
aprovação da proposta.

Esse placar também mostra 
como esse tema fura a bolha da po-
larização. É um tema no qual o que 
prevalece é a visão sobre as drogas 
de grande parte da sociedade: uma 
visão de que se for estabelecida uma 
quantidade, isso pode gerar um in-
centivo ao uso de drogas, e as dro-
gas criam dependência e destroem 
famílias.

Senado aprova PEC que crimina-

FERNANDO JOSE CERELLO G. PEREIRA, leiloeiro ofi cial inscrito na JUCESP n° 844, com escritório à Al. Santos, 787, Jardim Paulista, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO TRIÂNGULO S/A, com sede administrativa na Avenida Cesário Alvim, nº 2.209 – Uberlândia/MG, CEP: 38400-696, CNPJ/MF sob nº 17.351.180/0001-59, nos termos da Contrato 
de Constituição da Garantia de Alienação Fiduciária de Bem Imóvel nº 235607 no qual fi gura como Emitente Devedora SÓ FESTA SUPERMERCADO LTDA., inscrita no CNPJ/MF sob nº 
14.456.238/0001-30, com sede na Rua Bertulino Cruz, nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, como Terceiros Garantidores também denominados Devedores/Garantidores Solidários 
ESPÓLIO DE LUIZ CARLOS RODRIGUES, falecido em 06/08/2021, brasileiro, empresário, casado, portador da Cédula de Identidade RG nº 5317752 – SSP/MG, inscrito no CPF/MF sob 
nº 754.841.706-30, neste ato representado por sua inventariante MARISA BARBOSA SILVA, brasileira, empresária, casada, portadora da Cédula de Identidade RG nº 12657959 – SSP/
MG, inscrita no CPF/MF sob nº 006.227.146-60, residente e domiciliada na Rua Bertulino Cruz, nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, LUIZ FELIPE DA SILVA RODRIGUES, brasileiro, 
empresário, solteiro, portador da Cédula de Identidade RG nº 18699202 – SSP/MG, inscrito no CPF/MF sob nº 129.826.416-23, residente e domiciliado na Rua Antônio Capuchinho, nº 
431 – Casa B - Centro, São João do Paraíso/MG e MARISA BARBOSA SILVA, brasileira, empresária, casada, portadora da Cédula de Identidade RG nº 12657959 – SSP/MG, inscrita no 
CPF/MF sob nº 006.227.146-60, residente e domiciliada na Rua Bertulino Cruz, nº 450 – Centro, São João do Paraíso/MG, levará a PÚBLICO LEILÃO de modo Presencial (no endereço 
abaixo) e On-line (www.megaleiloes.com.br), nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, no dia 26/04/2024 às 14h, à Alameda Santos, 787, 13º andar, Cj. 132 - Jardim Paulista 
em São Paulo/SP, em PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 2.790.000,00 (dois milhões, setecentos e noventa mil reais), o imóvel abaixo descrito, 
com a propriedade consolidada em nome do Credor Fiduciário: Lote situado na Rua Abdenago Lisboa, bairro Raquel, Salinas/MG, representado pelas unifi cação dos lotes 01 (área de 
360 m²), 02 (área de 360 m²), 09 (área de 360 m²) e 10 (área de 360 m²), da quadra 30, do Loteamento Raquel, perfazendo a área total e contígua de a área de 1.440,00 m².   O imóvel 
encontra-se melhor descrito e caracterizado na matrícula nº 19.558 do Cartório de Registro de Imóveis da Comarca de Salinas/MG. Obs.: (i) Ocupado. Desocupação por conta do 
COMPRADOR, nos termos do art. 30 da lei 9.514/97; (ii) Regularização e encargos perante os órgãos competentes da divergência da área construída, inclusive que vier a ser apurada 
no local e atual denominação da Rua e numeração, correrão por conta do COMPRADOR; (iii) Constam nas AVs- 05, 06 e 07 Ações de Execuções, do qual as baixas fi carão a cargo do 
VENDEDOR sem prazo determinado. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fi ca desde já designado o dia 03/05/2024, no mesmo horário e local, para realização do SEGUNDO 
LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 1.395.000,00 (um milhão, trezentos e noventa e cinco mil reais). Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão 
se cadastrar no site www.megaleiloes.com.br e se habilitar acessando a página deste leilão, clicando na opção HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma) hora, antes do início do 
leilão presencial, não sendo aceitas habilitações após esse prazo.  O envio de lances on-line se dará exclusivamente através do www.megaleiloes.com.br, respeitado o lance inicial e o 
incremento mínimo estabelecido, em igualdade de condições com os participantes presentes no auditório do leilão de modo presencial, na disputa pelo lote do leilão. A venda será efetuada 
em caráter “ad corpus” e no estado de conservação em que o imóvel se encontra, e eventual irregularidade ou necessidade de averbação de construção, ampliação ou reforma, será objeto 
de regularização e os encargos junto aos órgãos competentes por conta do adquirente. O(s) devedor(es) fi duciante(s) será(ão) comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do art. 27 da lei 
9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017, das datas, horários e locais da realização dos leilões fi duciários, mediante correspondência dirigida aos endereços constantes do contrato, 
inclusive ao endereço eletrônico, podendo o(s) fi duciante(s) adquirir sem concorrência de terceiros, o imóvel outrora entregue em garantia, exercendo o seu direito de preferência em 1º ou 
2º leilão, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, conforme estabelecido no parágrafo 2º-B do mesmo artigo, ainda que, outros interessados já tenham efetuado lances, 
para o respectivo lote do leilão. O arrematante pagará no ato, à vista, o valor total da arrematação e a comissão do leiloeiro, correspondente a 5% sobre o valor de arremate. O edital 
completo encontra-se disponível no site do leiloeiro www.megaleiloes.com.br, o qual o participante declara ter lido e concordado com os seus termos e condições ali estabelecido. O horário 
mencionado neste edital, no site do leiloeiro, catálogos ou em qualquer outro veículo de comunicação, consideram o horário ofi cial de Brasília/DF. As demais condições obedecerão ao 
que regula o Decreto n° 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que regula a profi ssão de Leiloeiro Ofi cial.

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

Paulo Teixeira e Lula no anúncio do Programa Terra da Gente

liza o porte e a posse de drogas no 
Brasil

É uma visão legítima, mas há 
contrapontos: sem a quantificação, 
muitas pessoas pobres são tratadas 
em abordagens como traficantes e 
vão pra cadeia. Já ricos são tratados 
como usuários.

Apesar disso, o Senado tem auto-
nomia e legitimidade para decidir o 
que a maioria pensa. E essa maioria 
tende a se repetir na Câmara tam-
bém.

Outro fato que pesou na aprova-

ção tem relação com o antagonis-
mo com o STF. A PEC das drogas 
fecha um combo de respostas ao 
Supremo que o Senado diz ser 
necessário dar, em nome da não 
interferência na relação entre os 
poderes.

Esse pacote teve marco tempo-
ral, teve limitação de decisões mo-
nocráticas de ministros do STF e 
agora fecha com a PEC das drogas.

Pacheco quer que esses temas 
sejam resolvidos pelo Legislativo 
e não pelo Judiciário – onde a 
ideia é analisar o caminho opos-

to, quantificar a droga para dife-
renciar usuário de traficante.

O fator final é o cenário eleito-
ral. Em 2020, o assunto da eleição 
foi pandemia; em 2022, o ápice da 
polarização; E em 2024 o princi-
pal tema será segurança pública.

A pauta das drogas anda de 
mãos dadas com a segurança pú-
blica na visão que prevaleceu no 
Senado. Ninguém vai se arriscar a 
tentar aprofundar um debate que 
merece ser aprofundado mas não 
encontra eco na maior parte da 
sociedade no sentido social. (G1)
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Santa Casa Montes Claros recebe 
oficina de libras para funcionários

Jardim Olímpico e Santo Antônio ll 
a um passo de serem interligados

Professores da 
rede municipal 
visitam Aterro 
Sanitário

     OS SÁBIOS CONSTROEM PONTES    EDUCAÇÃO SUSTENTÁVEL

Em um mundo onde a comunica-
ção é a chave para o cuidado de saú-
de eficaz, a abordagem ao paciente 
surdo de forma eficiente, é mais que 
uma necessidade. Com duração de 
30 horas, foi realizada na Santa Casa 
Montes Claros a Oficina de Libras no 
contexto da saúde, que teve como 
objetivo principal proporcionar aos 

participantes uma compreensão bási-
ca da língua de sinais.

De acordo com o superintendente 
da Santa Casa Montes Claros, Maurí-
cio Sérgio Sousa e Silva, a iniciativa 
visa promover e aprimorar a comuni-
cação e o atendimento às pessoas sur-
das. “Em 2019 oferecemos o primeiro 
curdo de Libras no hospital. Agora 

estamos realizando a oficina para 
aprimorar e oferecer um atendimen-
to ainda mais humanizado para essas 
pessoas”, afirma.

Para a analista de recursos huma-
nos, Sabrina Costa, a importância da 
oficina vai além dos muros do hospi-
tal, contribuindo para a construção 
de uma sociedade mais inclusiva. “É 

uma maneira de inclusão no ambien-
te hospitalar com menor dificuldade 
e, além disso, fomentar o interesse 
dos colaboradores em prestar um 
atendimento de excelência e qualida-
de à comunidade surda”, explica.

O diretor administrativo e de RH, 
Alex Fabiano Rocha Vieira, ressalta 
que “ao capacitar profissionais de 

saúde com habilidades em Libras, 
estamos não apenas cumprindo um 
dever de inclusão, mas também pro-
movendo uma prestação de serviços 
de saúde mais humanizada e de qua-
lidade”, diz.

Os participantes foram imersos 
em um ambiente de aprendizado 
dinâmico e participativo. Através de 

aulas teóricas e práticas, foram apre-
sentados, por exemplo, ao vocabulá-
rio básico e expressões comumente 
utilizadas no contexto da saúde. Além 
disso, os funcionários tiveram a opor-
tunidade de uma interação na prática, 
proporcionando uma experiência 
única de aprendizado. (ANA PAULA 
PAIXÃO)

Dentro do projeto de me-
lhorar a fluidez no trânsito e 
ampliar a mobilidade urbana, a 
Prefeitura está encurtando cami-
nhos e interligando bairros com 
a construção de diversas pontes 
em várias regiões da cidade. No 
Grande Delfino Magalhães (re-

gião leste) a Prefeitura intensi-
ficou os serviços de construção 
de uma nova ponte na divisa dos 
bairros Santo Antônio ll e Jardim 
Olímpico.

Vale destacar que, nesse mes-
mo ponto, a Prefeitura de Mon-
tes Claros já construiu uma pon-

te, na avenida Um (bairro Santo 
Antônio), que também recebeu 
asfalto. Agora está concluindo 
a construção da segunda, inter-
ligando essa avenida com a rua 
Trinta e Nove, no bairro Jardim 
Olímpico.

Hoje, para se deslocar entre es-

ses bairros, a única opção é a pé, 
através de uma pequena passarela 
construída no local. Em breve, a 
nova passagem vai melhorar a 
mobilidade urbana na região, pro-
porcionando mais segurança para 
motoristas, motociclistas, ciclistas 
e pedestres. (RUBENS SANTANA)

No ano passado, a Secretaria de 
Educação da Prefeitura de Montes 
Claros integrou o projeto Recicla 
aos Montes ao conteúdo pedagógi-
co, com o objetivo de trabalhar em 
todas as unidades do Sistema Muni-
cipal de Ensino, de forma crítica e 
interdisciplinar, a gestão sustentá-
vel dos resíduos sólidos urbanos, 
promovendo a cidadania e a res-
ponsabilidade socioambiental junto 
à comunidade escolar.

O Recicla aos Montes é um 
projeto de iniciativa da Secretaria 
de Serviços Urbanos (SSU), em 
parceria com as demais secretarias 
da Prefeitura, que incentiva a reci-
clagem visando preservar o meio 
ambiente, economizar recursos 
naturais e reduzir os custos com a 
gestão de resíduos. O projeto tam-
bém gera emprego e renda, através 
da implantação de cooperativas de 
catadores de materiais recicláveis.

Neste ano, as ações do projeto 
no âmbito da Educação começaram 
com a formação de professores para 
trabalhar o tema em sala de aula. 
No último sábado, 13, a Coorde-
nadoria dos Anos Finais do Ensino 
Fundamental reuniu os professores 
de Ciências e Geografia para uma 
visita técnica ao Aterro Sanitário de 
Montes Claros, para que pudessem 
observar, na prática, os conceitos 
abordados em sala de aula. A comi-
tiva foi recebida pela equipe técnica 
da Viasolo Engenharia Ambiental 
S/A, responsável pela gestão do 
Aterro.

A visita foi coordenada pelos 
analistas de Geografia, Helen Pa-
trícia Maia e Ana Cláudia Soares, e 
de Ciências, Bárbara Rayane Nassau 
e Welson Soares, e pela coorde-
nadora de Projetos Educacionais, 
Antônia Deuslange Ribeiro. “A ação 
educativa buscou estimular a refle-
xão sobre o consumo consciente e 
o comprometimento individual na 
gestão dos resíduos sólidos urba-
nos, além de proporcionar conhe-
cimentos, desenvolver habilidades 
e promover atitudes em prol da 
preservação ambiental, envolvendo 
a comunidade escolar na defesa do 
meio ambiente e do desenvolvi-
mento sustentável”, explica Antônia 
Deuslange.

Sarah Alves Teixeira, professora 
da Escola Municipal Rozenda Zane 
Moraes, avalia a visita como uma 

oportunidade de interação com 
profissionais da área e a observação 
direta das atividades desenvolvidas 
no aterro. “Essa interação contribui 
significativamente para o enriqueci-
mento do conhecimento e para o 
desenvolvimento de uma consciên-
cia ambiental mais crítica e compro-
metida”, avalia.

A professora Cecília Gonçalves 
Gomes, da Escola Municipal Rotary 
São Luiz, também destaca a impor-
tância da visita para a qualificação 
do professor. “Foi uma excelente 
experiência e contribuiu muito 
para trabalhar o conteúdo em sala 
de aula, ao orientar sobre a desti-
nação correta dos resíduos. Além 
disso, deu ao professor a tarefa de 
multiplicador do conhecimento 
adquirido, com o intuito de levar 
à comunidade escolar e provocar 
no aluno uma reflexão sobre sua 
conduta em relação à questão da 
produção de resíduos sólidos e a 
preservação ambiental”, observa.

Neste ano, a Secretaria Muni-
cipal de Educação promove a ‘II 
Feira de Conhecimento: Inovação 
Sustentável 2024’, que tem como 
tema: ‘Resíduos Sólidos e Conser-
vação Ambiental’. As atividades da 
Feira serão realizadas nos meses 
de junho e agosto. “A visita técnica 
foi muito válida para nos inspirar 
no desenvolvimento de projetos, 
junto com nossos alunos, relativos 
ao tratamento dos resíduos sólidos 
e a conservação do meio ambiente, 
para serem apresentados na Feira”, 
planeja Sandra Maria Ribeiro Alves, 
professora da Escola Municipal Nair 
Fonseca Brandão.

Para Cláudia Kelly Cavalcante, 
professora da Escola Municipal João 
Valle Maurício, a visita ao aterro sa-
nitário foi uma importante iniciativa 
para que os professores pudessem 
conhecer de perto a infraestrutura 
fundamental para a gestão de resí-
duos sólidos. “A participação dos 
professores nesse tipo de atividade 
demonstra o compromisso da admi-
nistração municipal com a educação 
ambiental e com a conscientização 
da comunidade sobre a importância 
da preservação do meio ambiente. 
Espera-se que essas iniciativas conti-
nuem a ser realizadas, contribuindo 
para a construção de uma cidade 
mais sustentável e consciente”, con-
clui. ( JERUSIA ARRUDA)
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Auditora-Fiscal do Ministério do Trabalho 
pioneira em fiscalização de assédio no 
Brasil é condecorada em Paris

Alto custo do azeite: conheça as 
alternativas do mercado

Programa de Voluntariado Cemig entrega 
doações da Campanha Dignidade Menstrual

A renomada instituição fran-
cesa Divine Académie Française 
des Arts Lettres et Culture conde-
corou, no último dia 6 de abril, 
a Dra. Luciana Baruki, em uma 
cerimônia em Paris, em reconhe-
cimento ao seu trabalho e con-
tribuição para a sociedade. Essa 
premiação dá à Dra. Luciana o 
título de Grande Embaixadora 
(Grand’Ambassadeur), reconheci-
mento da Divine

Académie aos homens e mu-
lheres de honra e valor.

A premiação insere a Dra. 
Luciana no mesmo patamar de 
grandes personalidades já home-
nageadas pela instituição ao redor 
do mundo. “Este reconhecimento 
não é apenas meu. Eu o comparti-
lho com todos aqueles cuja voz eu 
represento e que de alguma for-

ma cruzaram meu caminho, ora 
me sensibilizando sobre assuntos 
relacionados à saúde mental, ora 
me fortalecendo para falar de te-
mas tão pesados como assédio e 
suicídio. É muito bacana pensar 
que aquela menina que saiu de 
Montes Claros, Norte de MG, aos 
14 anos, cheia de sonhos, chegou 
até aqui”, diz Dra. Luciana.

Luciana Veloso Baruki é brasi-
leira e Auditora-Fiscal do Ministé-
rio do Trabalho e Emprego há 17 
anos. Foi pioneira na realização 
de ações fiscais bem sucedidas de 
denúncias de assédio no Brasil, 
atividade esta que realizou por 5 
anos ininterruptos. É atualmente 
Coordenadora do Programa de 
Fiscalização do Trabalho Infantil 
no Estado de São Paulo. É ba-
charel em Administração de Em-

presas pela EAESP/FGV-SP e em 
Direito pelo Mackenzie, Advoga-
da, Especialista em Direito Públi-
co, Mestre e Doutora em Direito 
Político e Econômico, Médica, 
Pós-graduanda em Saúde Mental 
e Psiquiatria. É autora de uma 
série de artigos de revistas e pe-
riódicos, bem como de um livro 
que se tornou uma referência. A 
obra “Riscos Psicossociais e Saúde 
Mental de Trabalhadores, Editora 
LTr” acumula mais de 400 citações 
no Brasil e no exterior.

“Sua carreira exemplar e sua 
postura ética a tornam digna des-
ta condecoração”, afirma Diva 
Pavesi, presidente da Divine Aca-
démie. A avaliação minuciosa da 
carreira e representatividade da 
Dra. Luciana revelou que suas 
ações e contribuições refletem os 

valores essenciais da
instituição, como respeito, in-

tegridade e solidariedade. “Dra. 
Luciana passou por uma análise 
rigorosa de seu currículo, carrei-
ra, postura e representatividade 
na sociedade para receber esta 
honraria”, acrescenta Pavesi. Ao 
reconhecê-la, a Divine Académie 
não apenas celebra suas conquis-
tas passadas, mas também destaca 
seu potencial contínuo para im-
pactar positivamente o mundo.

A Divine Académie desenvolve 
inúmeros projetos sociais volta-
dos às crianças em estado de vul-
nerabilidade, criando bibliotecas 
para a inclusão educativa, social e 
cultural, no Brasil e na África, do-
ando livros para vários países do 
mundo, principalmente no Brasil 
e na África.

Aquecimento global, altas tem-
peraturas na Espanha, baixa pro-
dução na Itália, guerra na Ucrânia 
e novos consumidores no mercado 
estão entre os principais motivos 
pela elevação no valor do azeite 
de oliva. De acordo com o IPCA 
(Indice de Preços ao Consumidor 
Amplo), o produto ficou 37% mais 
caro em 2023.

Para Pedro De Marchi Calazans, 
diretor comercial da Selecionados 
Uniagro, empresa líder na impor-
tação e distribuição de azeites no 
Brasil, as altas temperaturas na Es-
panha, maior produtor de azeite, 
respondendo por cerca de 60% do 
consumo mundial, impactaram o 
preço mundialmente.

Com um processo de seleção 
rigoroso e uma vasta gama de for-
necedores ao redor do mundo, a 

Selecionados Uniagro tem busca-
do alternativas para levar azeite 
de qualidade à mesa do consumi-
dor brasileiro por um valor mais 
competitivo. “Com parceiros na 
Tunísia, Argentina e Chile estamos 
conseguindo driblar a crise e man-
ter nosso compromisso com a qua-
lidade e autenticidade dos nossos 
produtos”, explica.

 “O brasileiro é apaixonado por 
azeite, um dos maiores consumi-
dores no mundo, mas a produção 
no Brasil ainda é muito pequena, 
representa 1% do consumo. Aten-
tos a esta demanda, a Selecionados 
Uniagro especializou-se em selecio-
nar o que é melhor no mercado de 
azeites. Estamos atentos aos mer-
cados, pesquisas e acompanhamos 
o cenário mundial diariamente.”, 
afirma Calazans.      

Prova disso é o amplo portfólio 
de azeites oferecido pela empresa: 
orgânicos, extra-virgem, trufados, 
aromáticos. “A busca pelas melho-
res práticas de produção e manejo 
é o que norteia nosso trabalho. 
Nossos azeites surpreendem o pa-
ladar”, conclui Pedro.

Pioneira na importação de ali-
mentos saudáveis, somando 31 
anos de história, a Selecionados 
Uniagro também comercializa fru-
tas secas, atomatados, conservas, 
condimentos, snacks, entre outros 
produtos.

Apesar do cenário, Pedro Cala-
zans acredita que se as condições 
climáticas forem mais positivas na 
próxima temporada de primavera 
e verão na Europa há expectativa 
para que os preços baixem ainda 
este ano.

Empregados da Cemig realizaram, 
durante o mês de março, a Campanha 
“Dignidade Menstrual” que arrecadou 
mais de 18 mil unidades de absorven-
tes femininos. Os itens arrecadados 
estão sendo doados para instituições 
de apoio e acolhimento a meninas e 
mulheres em situação de risco social, 
em diversas regiões do estado.

A iniciativa faz parte das ações do 
Programa Você – Voluntariado Cemig, 
que integra as práticas de promoção 
ESG realizadas pela empresa, estimu-
lando e difundindo a solidariedade e 
o trabalho voluntário entre os colabo-
radores, de maneira a potencializar as 
ações de cidadania participativa e de 
transformação social.  

Atualmente, já existem inúmeras 
iniciativas de políticas públicas e não 
governamentais de combate à pobre-
za menstrual no país, a exemplo do 
‘Programa Dignidade Menstrual’, lan-
çado em 2024 pelo Governo Federal, 

que garante a distribuição gratuita e 
continuada de absorventes higiênicos 
para cerca de 24 milhões de pessoas 
beneficiadas, que estão entre 10 e 
49 anos, e que não têm acesso a esse 
item fundamental durante o ciclo 
menstrual.

Entretanto, ainda existem muitas 
pessoas que menstruam precisando 
de ajuda, uma vez que a oferta do go-
verno e de outras entidades não aten-
de toda a demanda e muitas institui-
ções buscam apoio e doações.  “Ainda 
há muitas mulheres que recorrem a 
itens alternativos de contenção do 
fluxo para sair de casa durante o 
período menstrual, e isso inclui pa-
pel de jornal, palha, sacos de super-
mercado, papel higiênico, pedaço 
de tecido e até miolo de pão. Parece 
absurdo, mas é a realidade de mui-
ta gente, e ela tem nome: pobreza 
menstrual”, comenta a analista de 
sustentabilidade da Cemig, Marina 

Souza Lúcio Oliveira.
“Foi pensando em contribuir 

para mudar essa realidade que o 
Programa Você idealizou a cam-
panha. A nossa intenção com essa 
campanha é levar a dignidade 
menstrual também para quem a dis-
tribuição gratuita não contempla, 
mas ainda assim se encontra em 
situação de vulnerabilidade. Escolas 
e instituições que atendem essas 
pessoas fizeram o alerta sobre essa 
necessidade e nos inspiraram a agir 
nesse sentido”, completa Marina 
Oliveira.

Em Montes Claros, a campanha 
vai beneficiar a instituição Casa de 
Acolhimento Rosa Mística, com a 
entrega de 2.300 unidades. Além 
da cidade, a campanha também vai 
beneficiar instituições em Belo Ho-
rizonte, Itajubá, Pouso Alegre, Vargi-
nha, Governador Valadares, Uberlân-
dia, Divinópolis e Ipatinga. 

DIGNIDADE

Para Maria Carmen Gomes Silvei-
ra, técnica administrativa da Cemig e 
uma das voluntárias da campanha, a 
importância da iniciativa está exata-
mente na oportunidade de contribuir 
efetivamente com a condição mais 
digna de quem está em situação de 
vulnerabilidade. “Há coisas que a gen-
te percebe que são privilégios apenas 
quando refletimos sobre elas. Para 
nós, absorventes são itens incorpo-
rados ao dia a dia e nem pensamos 
neles; quando precisamos é só abrir 
o armário e lá estão. Para tantas mu-
lheres receber um pacote de absor-
vente é uma forma de reconhecer-se 
digna e merecedora de um mínimo 
de atenção, de um olhar compassivo. 
Para nós custa muito pouco, mas para 
quem precisa e não pode comprar, 
receber tem um valor imenso!”, co-
menta.
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A Divine Académie, que já condecorou personalidades como Oscar Niemeyer e Ivo Pitanguy, 
concede prêmio à Dra. Luciana Baruki por sua atuação e representatividade na sociedade

Pedro De Marchi Calazans, diretor da Selecionados Uniagro, explica os motivos do valor 
inflacionado e apresenta as soluções adotadas pela empresa para driblar a alta

Campanha Dignidade Menstrual, promovida por voluntários da 
Cemig, vai doar mais de 18 mil unidades de absorventes femininos 

a instituições de apoio e acolhimento e meninas e mulheres em 
situação de risco social. Na foto, a instituição Casa de Acolhimento 
Rosa Mística, de Montes Claros, recebe as unidades de absorventes 

femininos.
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Professor tem trabalhos sobre vacina contra a 
COVID-19 publicados em revistas científicas 

Prefeitura divulga datas do Concurso Público 

Publicado edital do concurso público da 
prefeitura de Montes Claros: 2.498 vagas

    CURSO DE DIREITO DA UNIMONTES

    ATENÇÃO, CONCURSEIROS!

O professor do curso de Di-
reito da Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) Wil-
son Medeiros Pereira, que é juiz 
federal, desenvolveu estudos sobre 
avaliação dos reflexos da pandemia 
da COVI-19 em diferentes públicos 
e circunstâncias e teve artigos pu-
blicados sobre o assunto em revis-
tas científicas. Ele elaborou tese o 
tema ao concluir o doutorado em 
Ciências da Saúde da Unimontes. 

O professor e juiz federal Wil-
son Medeiros elaborou tese de 
doutorado, intitulada “Impactos na 
saúde gerados pela pandemia da 
COVID-19 e seus desdobramentos 
jurídicos e sociais”, que teve como 
orientador o professor Hercílio 
Martelli Junior e coorientadora a 
professora Daniella Reis B. Martelli, 
ambos docentes do Departamento 
de Odontologia e do Programa de 
Pós-Graduação Stricto Sensu em 
Saúde da Unimontes. Ele concluiu 
o doutorado em setembro de 2023.

Entre as produções técnicas e 
científicas geradas pelo egresso do 
Programa de Pós-Graduação Stricto 
Sensu, destacam-se o estudo inti-
tulado: “Impact of the COVID-19 
pandemic in the head and neck 
cancer treatment in the Brazil” 
((“Impacto da pandemia de CO-
VID-19 no tratamento do câncer de 
cabeça e pescoço no Brasil”), pu-
blicado no conceituado periódico 
científico Oral Oncology. 

Outro artigo elaborado pelo 

professor e doutor em Ciências 
da Saúde, “A adoção da teleperícia 
como necessidade pública”, abor-
dou a necessidade da adoção da te-
leperícia no Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) e também no 
Poder Judiciário brasileiro. O texto 
foi publicado na Revista da Ajuris. 
O terceiro texto, “Never been such 
a clear need for science to protect 
the planet” (Nunca houve uma ne-
cessidade tão clara da ciência para 
proteger o planeta”) foi publicado 
na Revista Unimontes Científica. 

O pesquisador Wilson Medei-
ros explica que “com a chegada da 
vacina do COVID-19 surgiu muita 
controvérsia no país, notadamente 
pela politização de algo que, em 
tese, deveria estar mais ligado à 
ciência”. 

Ele salienta que a pandemia do 
COVID-19 atingiu todos os setores 
da sociedade, tano pública como 
privada, de forma local, regional, 
nacional e internacional o que 
também incluiu o Poder Judiciário 
onde a questão foi muito discutida 
e objeto de diferentes decisões, 
despertando assim a necessidade 
de promover o trabalho de pesqui-
sa.

O levantamento junto aos juí-
zes foi o primeiro diagnóstico que 
verificou a opinião da magistratu-
ra federal brasileira a respeito da 
vacina contra a COVID-19 e seus 
desdobramentos na esfera pública 
e privada.

Outras duas publicações do 
Professor Wilson, denominadas, 
“Pandemia da COVID-19 e a situ-
ação dos povos indígenas brasilei-
ros” e “Desdobramentos do direito 
fundamental à saúde no sistema 
prisional brasileiro em meio à Pan-
demia da COVID-19”, consistiram 
na verificação dos impactos da 
pandemia junto a dois grupos vul-
neráveis: povos indígenas e popu-
lação carcerária. O estudo pontuou 
a necessidade de readequação das 
estratégias administrativas e gover-
namentais em casos de crises sani-
tárias. Os artigos foram publicados 
na Revista da Ajuris e no Cuader-
nos de Educación e Desarrollo. 

Outro texto resultante tese de 
doutorado foi publicado na revis-
ta Cadernos de Saúde Pública, da 
Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz), 
intitulado: “Vaccination against 
COVID-19: The insights of Brazi-
lian Federal Judges” (“Vacinação 
contra a COVID-19: As percepções 
dos Juízes Federais Brasileiros”).

Trata-se do primeiro trabalho 
da literatura com os magistrados 
federais brasileiros a respeito da 
vacina contra a COVID-19 e seus 
desdobramentos na esfera pública 
e privada, incluindo a compulso-
riedade da vacina, a aplicação de 
medidas coercitivas indiretas, a li-
berdade de se opor à campanha de 
vacinação, a privacidade de quem 
foi imunizado, a identificação de 
grupos prioritários e a possibilida-

Foi publicado nesta terça-feira 
(16/04) o edital do concurso públi-
co da Prefeitura de Montes Claros, 
que visa o preenchimento de 2.498 
vagas nas áreas de saúde, adminis-
trativa, técnica, social e operacional. 
O concurso será organizado pela 
Fundação de Apoio ao Desenvolvi-
mento do Ensino Superior do Norte 
de Minas (Fadenor), por intermédio 

da Comissão Técnica de Concursos 
(Cotec). Foi firmado convênio entre 
o Município e a Fadenor, auxilia nas 
ações da Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes).

O edital completo do concurso 
público pode ser conferido no Diá-
rio Oficial do Município e no site da 
Fadenor/Cotec.

As inscrições para o concurso 

público da Prefeitura de Montes 
Claros serão realizadas no período 
de 21 de junho a 19 de julho de 
2024, pela internet.  As provas de 
múltipla escolha estão marcadas 
para o dia 25 de agosto de 2024. 
Além das provas de múltipla esco-
lha e de redação, estão previstas 
provas discursivas e provas de título 
-para as funções de nível superior.

As 2.498 vagas do concurso se-
rão distribuídas em 97 cargos nos 
níveis do ensino fundamental, mé-
dio, técnico e superior. Cerca de 
400 cargos são do ensino médio.

O diretor técnico da Fadenor, 
professor Roney Versiani Sindeaux, 
destaca a relevância da escolha 
da fundação para a realização do 
concurso público da Prefeitura de 

Foi publicado no Diário Oficial 
do Município desta terça-feira, 16 
(https://admin.montesclaros.mg.
gov.br/upload/diario-oficial/files/
edicoes/2024/abr-24/DiarioOficia-
lEletronico16-04-24.pdf ), extrato 
que torna pública a realização de 

Concurso Público destinado ao pro-
vimento de cargos públicos efetivos 
da Administração da Prefeitura de 
Montes Claros.

As inscrições serão realizadas a 
partir de 21/06/2024, exclusivamente 
no site www.cotec.fadenor.com.br. O 

edital e seus anexos, com o detalha-
mento das vagas ofertadas, serão pu-
blicados em sua íntegra no Quadro de 
Avisos da Prefeitura de Montes Claros 
e nos endereços eletrônicos https://
concursos.montesclaros.mg.gov.br/ 
pagina/concurso-0022024-adminis-

tracao e www.cotec.fadenor.com.br.
As provas objetivas e de redação 

serão realizadas nos dias 25/08/2024 
e 15/09/2024. A contratada para a re-
alização do certame é a Fundação de 
Apoio ao Desenvolvimento do Ensino 
Superior do Norte de Minas (FADE-

NOR). Serão ofertadas 2.484 vagas, 
que atenderão às áreas administra-
tivas, técnicas, de saúde, social e 
operacional.

É importante destacar que está 
em vigência ainda o Concurso 
Público nº 01/2024 para provi-

mento de cargos públicos efetivos 
no âmbito do Sistema Municipal 
de Educação. O certame oferece 
1.753 vagas, sendo 10% reservadas 
a pessoas com deficiência, para 35 
cargos de diversos níveis de escola-
ridade. (BRUNO ALBERNAZ)
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Wilson Medeiros, que também é juiz federal, concluiu doutorado em Ciências da Saúde 

Concurso será organizado pela Cotec/Fadenor. Inscrições serão recebidas de 21 de 
junho a 19 de julho de 2024

de de comercialização pela rede 
privada, atuação da Anvisa e do 
Poder Judiciário. 

O texto contou com a colabora-
ção do doutorando, Fabrício Ema-
nuel Soares de Oliveira e da Dra. 
Maressa Lopes Coelho.

O professor Hercílio Martelli 
Júnior destaca que “estudos como 
o do professor Wilson Medeiros 
Pereira dão uma resposta céle-
re a uma demanda social, como 
ocorreu durante a pandemia da 
COVID-19. Destaco ainda que, de 

forma prática e oportuna foi pos-
sível, por exemplo, ao longo da 
tese, avaliar a resposta tardia do 
sistema de saúde ao diagnóstico 
e tratamento do câncer, o desafio 
para entendimento e implementa-
ção da teleperícia, médica junto 
ao INSS e ainda compreender o 
posicionamento dos juízes fede-
rais em relação a temas sensíveis 
a sociedade durante um período 
de excepcionalidade como uma 
pandemia”. 

O docente destaca que, que em 

resumo, foram investigações cien-
tíficas que mostraram que “temos 
que estar atentos de forma perene, 
para termos respostas mais efeti-
vas e tecnicamente seguras frente 
às demandas sociais durante perí-
odos pandêmicos. Esta deve ser a 
busca constante de programas de 
pós-graduação, atuando de forma 
interdisciplinar e multiprofissio-
nal frente aos desafios observados 
na sociedade”, concluiu o orienta-
dor e professor Hercílio Martelli 
Júnior. 

Montes Claros.  “Para a Fadenor é 
um orgulho participar de tão im-
portante e histórico momento da 
gestão pública municipal na reali-
zação do concurso”, afirma Roney 
Sindeaux.

“Nos comprometemos a rea-
lizar todo o processo com total 
transparência, zelo, ética e respon-
sabilidade para oferecer, ao final, 
os melhores profissionais ao muni-
cípio para o atendimento à popu-
lação em todos os cargos e vagas 
oferecidos”, completa o diretor da 
Fadenor, que assinou o convênio 
para a promoção do certamente 
juntamente com o prefeito Hum-
berto Souto.

Cargos Oferecidos

Serão preenchidas vagas no 
concurso público da Prefeitura de 
Montes Claros nos seguintes car-
gos: agente administrativo, agente 
administrativo da saúde, auxiliar 
de consultório dentário, educador 
cuidador, educador social, fiscal 
municipal, motociclista, motorista 
carteira “D”, orientador social, de 
técnico (em administração, eletrô-
nica, informática, laboratório, en-
fermagem, higiene dental, manu-
tenção de equipamentos, prótese 
dentária, radiologia, segurança do 
trabalho e vigilância sanitária).

Serão oferecidas vagas das se-
guintes funções de nível superior:  
administrador, administrador hos-

pitalar, advogado público, analis-
ta de planejamento e orçamento 
público, analista de sistemas, ar-
quiteto, assistente social, biólogo, 
biomédico, contador, economista, 
educador físico, enfermeiro, en-
fermeiro em residência em  saúde 
pública, enfermeiro especialista 
em saúde da família, enfermeiro 
especialista em saúde mental, en-
genheiro ambiental, engenheiro 
civil, engenheiro eletricista, enge-
nheiro em segurança do trabalho, 
farmacêutico bioquímico, fisiote-
rapeuta, fonoaudiólogo, médico 
veterinário, nutricionista, odontó-
logo (com várias especialidades), 
pedagogo, psicólogo, psicólogo 
em saúde mental, sociólogo e tera-
peuta ocupacional.

Conforme o edital, o concurso 
terá vagas para médicos nas dife-
rentes especialidades: especialista 
em saúde da família, residência em 
saúde da família, anestesiologista, 
angiologista, cardiologista, car-
diologista infantil, cirurgia geral, 
clínico geral, dermatologista, mé-
dico do trabalho, endocrinologis-
ta, fisiatra, gastroenterologista/en-
doscopista, geriatra, ginecologista, 
hansenologista, hematologista, 
homeopatia, mastologista, nefrolo-
gista, neurologista, oftalmologista, 
ortopedista, pediatra, plantonista 
clínico, plantonista pediatra, pneu-
mologista, psiquiatra, radiologista, 
reumatologista, traumatologista,  
ultrassonografista e urologista.



Montes Claros, quinta-feira, 18.4.2024
GAZETA NORTE MINEIRA 

25 ANOS
gazetanm.com.br 7cidade

    OBRA ACELERADA

    JARDIM CADA VEZ MAIS ALEGRE

     ECONOMIA É MÚSICA PROS NOSSOS OUVIDOS

Ponte do JK recebe placas pré-moldadas

Depois de asfaltar ruas 
do bairro, Prefeitura 
pavimenta acesso ao 
Jardim Alegre (Facela)

Prefeitura vai economizar R$ 240 mil na 
Concha Acústica da Praça dos Jatobás

Vereadores apresentam demandas da 
saúde e da educação

Nesta terça-feira, 16, a Prefeitura 
de Montes Claros deu um grande 
passo para concluir a nova ponte 
que está sendo construída sobre a 
linha férrea que fica na divisa dos 
bairros Floresta e JK, na região do 
grande Renascença. Nesta terça-
-feira, 16, a empreiteira responsá-
vel pela construção da ponte está 
finalizando a colocação das placas 
pré-moldadas sobre as vigas de con-
creto.

Vale destacar que as vigas, com 
peso de 18,6 toneladas e compri-
mento de 17 metros foram colo-
cadas com o auxílio de dois guin-
dastes no último sábado, 13. Nos 
próximos dias a empresa colocará a 
armação de ferragem para receber a 
concretagem.

A obra atenderá uma antiga 
reivindicação dos moradores da 

região e de motoristas que passam 
pelo local, além dos estudantes que 
se dirigem diariamente às várias 
unidades de ensino superior exis-
tentes naquela área. A antiga ponte 
era um gargalo que resultava em 
grandes filas, sobretudo nos horá-
rios de pico, por passar somente 
um veículo por vez. A nova cons-
trução terá pista dupla, ampliando 
consideravelmente a fluidez do 
trânsito local.

Há anos a velha ponte vinha so-
frendo com o desgaste natural do 
tempo e o aumento do tráfego de 
veículos, o que contribuiu para que 
ela ficasse totalmente vulnerável. 
Quando concluído o novo acesso, 
o tráfego vai ser mais organizado, 
garantindo maior segurança para 
motoristas, motociclistas, ciclistas e 
pedestres. (RUBENS SANTANA)

O bairro Jardim Alegre (Facela), 
na região leste de Montes Claros, 
está cada vez mais fazendo jus ao seu 
nome. É porque a Prefeitura, depois 
de asfaltar diversas ruas no interior 
do bairro, está agora pavimentando 
o acesso que liga a região ao Anel 
Rodoviário Leste, em um trecho de 
1,2 Km que agora está recebendo o 
asfalto. As obras fazem parte do Pro-

grama de Investimento no Cidadão 
(PIC), pacote milionário de investi-
mentos lançado recentemente pela 
Prefeitura. 

Para não atrapalhar o andamento 
dos serviços, um novo acesso para o 
bairro foi criado para o trânsito de 
veículos. Em parte da via os serviços 
de imprimação já foram concluídos, 
e em breve o trecho vai ganhar pa-

vimentação com o CBUQ (Concreto 
Betuminoso Usinado a Quente). A 
grande vantagem deste tipo de pavi-
mentação é a sua resistência ao peso 
dos veículos, bem como ao tráfego 
intenso.

Em outro trecho do acesso os 
serviços de limpeza, compactação do 
solo e colocação de brita seguem em 
ritmo intenso. (RUBENS SANTANA)

A Prefeitura de Montes Claros, atra-
vés da Comissão Permanente de Lici-
tação e Julgamento (CPLJ), realizou a 
homologação do processo licitatório 
que definiu a empresa que vai cons-
truir um novo espaço na Praça dos Ja-
tobás (bairro Morada do Sol). Trata-se 
de uma Concha Acústica (cenário com 
uma superfície de base semicircular e 
boca parabólica), que será usada para 
a realização de eventos, suprindo a ca-
rência da cidade por espaços públicos 
culturais. A Concha será construída 
através do Programa de Investimento 
no Cidadão (PIC), pacote milionário 
de obras lançado recentemente pela 
Prefeitura.

O valor máximo previsto para a 

construção do novo espaço é de R$ 
1.873.782,04. A empresa Ultra Enge-
nharia e Construções Ltda, vencedo-
ra do certame, ofereceu desconto de 
13% para realizar a obra, o que corres-
ponde a mais de R$ 243 mil de eco-
nomia para os cofres do Município. O 
prazo para a conclusão da obra será 
de seis meses.

A construção do novo espaço tem 
por objetivo consolidar o compromis-
so da Prefeitura com a área da Cultura, 
firmando ainda mais Montes Claros 
como a “cidade da arte e da cultura”. A 
nova Concha Acústica vai servir como 
um ponto de encontro para a comu-
nidade, promovendo a participação 
cívica e social, e ser palco de eventos 

comunitários, reuniões ao ar livre, 
atividades educacionais e programas 
envolvendo escolas e organizações 
locais, que poderão usufruir do novo 
espaço gratuitamente.

“Com base nas razões apresenta-
das, a construção da concha acústica 
é de fundamental importância para 
a região e para Montes Claros, visto 
que a sua construção trará benefícios 
para toda a população, independente 
da sua faixa etária. É um investimen-
to do Município na cultura, que vai 
contribuir, no futuro próximo, para 
melhorar os seus índices de desen-
volvimento”, destaca o vice-prefeito 
de Montes Claros, Guilherme Guima-
rães. (RUBENS SANTANA)

Na reunião ordinária dessa ter-
ça-feira (16/4), os principais temas 
abordados pelos vereadores foram 
relacionados à saúde e à educação 
do município. Preocupação recor-
rente apresentada pelos parlamen-
tares, que celebraram a construção 
de Cemeis e de UBSs em Montes 
Claros. 

O vereador Edson Cabeleiro 
(PV) destacou a construção da UBS 
Nossa Senhora das Graças. Lembrou 
que conjuntamente com outros 
vereadores acompanhou a solicita-
ção deste a compra do terreno. Os 
vereadores Wilton Dias (Avante) e 
Cláudio Rodrigues (Cidadania) tam-
bém destacaram as dificuldades en-
frentadas pelos moradores da região 
no acesso aos serviços médicos, que 
agora serão beneficiados pela UBS.

O vereador Marlus do Inde-

pendência (PT) comentou sobre 
a construção da UPA no bairro In-
dependência, obra esperada pelos 
moradores há muitos anos e que ele 
espera tornará realidade, devido a 
licitação já aprovada para ordem de 
serviço. 

A vice-presidente da Casa, vere-
adora Maria Helena (MDB), cobrou 
a instalação de novos PSFs em La-
goinha, Pradinho, Riachinho e em 
zonas de grandes populações que 
necessitam de uma atenção maior.

EDUCAÇÃO - Os vereadores 
Junior Martins (PP) e Valdecy Con-
tador (Cidadania) comemoram o 
avanço da cidade, com o pacote 
de obras de quatro escolas e duas 
UBSs, sendo construídas nos bair-
ros Monte Sião, João Alves, Interla-
gos, Planalto, e UBSs na Vila Castelo 

Branco e Nossa Senhora das Graças.
O vereador Daniel Dias (PCdoB), 

destacou a inauguração da constru-
ção do Cemei no bairro Delfino Ma-
galhães. O parlamentar mencionou 
a importância de se investir em edu-
cação para continuar transformando 
vidas. “Para isso, precisamos cobrar 
estrutura, professores, auxiliares 
e profissionais devem ser valoriza-
dos”, destacou. 

O vereador Marcos Nem (Pode) 
e Odair Ferreira (SD) mencionaram 
a inauguração do Cemei Lúcia Pi-
menta Magalhães, no bairro Delfino 
Magalhães, que recebe o nome da 
professora que foi uma das primei-
ras moradoras da região. “Muito 
amada e respeitada pela comuni-
dade, ela fez a diferença na história 
do município”, afirma Marcos Nem. 
(RAYHANNE TALLIS)
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Bombeiros de Francisco Sá atendem 
ocorrência de colisão entre caminhão/
automóvel

Interdição de prédio de 18 andares, em 
Montes Claros, completa uma semana

Cantor morre aos 47 anos 
após ser atropelado por 
moto, em Janaúba

PC investiga homem suspeito de 
furtar 13 residências em Três Marias

Na manhã desta terça-feira, 15/04/2024, por volta de 
05h40min, militares do Corpo de Bombeiros de Francisco 
Sá, atenderam ocorrência de colisão entre caminhão/auto-
móvel, próximo km 447 da BR 251, zona rural de Francis-
coSá/MG.

No local, tratava-se de um automóvel modelo Palio que 
transitava no sentido Grão Mogol / Francisco Sá e veio a 
colidir frontalmente com um caminhão que transitava no 
sentido contrário. O condutor do automóvel ficou preso nas 
ferragens. A guarnição de Bombeiros Militar presente local, 
após realizar a sinalização e a segurança, retirou a vítima 
presa, utilizando equipamentos para cortar e expandir a 
lataria do veículo, após a retirada do paciente que apresen-
tava uma fratura na perna esquerda, ele foi repassado para 
uma unidade médica do SAMU, que prestou os primeiros 
socorros no local e o conduziu para a rede hospitalar. A PRF 
que chegou posteriormente ficou responsável pelo contro-
le do trânsito e demais providências relativas aos veículos.  
(ASCOM / 7° BBM)

Um cantor morreu após sofrer 
um acidente de trânsito em uma ave-
nida de Janaúba. O acidente aconte-
ceu nessa terça-feira (16). O corpo 
de Gildemar Souza Santos está sen-
do velado na cidade e será enterrado 
na tarde desta quarta-feira (17).

O cantor tinha 47 anos e era co-
nhecido popularmente com o codi-
nome ‘o Kurujito’. Ele estava peda-

lando em sua bicicleta pela Avenida 
Osvaldo Cruz, quando foi atingido 
por uma motocicleta.

De acordo com a Polícia Militar, 
uma testemunha afirmou que tanto 
a bicicleta quanto a moto seguiam 
no mesmo sentido da via, quando 
em determinado ponto, em um cru-
zamento, o cantor virou à direita e 
acabou entrando na frente da moto. 

O motociclista ainda tentou desviar 
da bicicleta, mas não conseguiu evi-
tar a colisão.

Com o impacto, o cantor foi ar-
remessado ao solo. Ele foi socor-
rido pela equipe do Samu, que o 
intubou antes de encaminhá-lo ao 
Pronto Socorro da cidade. Ele deu 
entrada no local em estado grave e 
não resistiu aos ferimentos.

A Prefeitura de Janaúba pu-
blicou nota de pesar e lamentou 
profundamente a morte do artista: 
“Kurujito contribuiu grandemente 
com o lazer e a cultura de Janaú-
ba, animando inúmeros eventos 
e alegrando o público. A todos os 
familiares e amigos de Kurujito os 
nossos sinceros sentimentos”, diz a 
nota. ( WEBTERRA)

Em Três Marias, um homem 
está sendo investigado pela po-
lícia por furtar pelos menos 13 
residências na cidade. Os furtos 
aconteceram nos últimos dois 
meses, segundo a PM.

De acordo com o delegado 
Heitor da Roch Soares, o homem 
de 40 anos foi preso em flagrante 
na última sexta-feira (13). A justi-

ça concedeu liberdade por meio 
de pagamento de fiança. Porém, 
o valor total ainda não havia sido 
pago até essa quarta-feira (16).

Segundo o delegado, o núme-
ro de vítimas ainda pode aumen-
tar, pois uma parte dos objetos 
apreendidos na casa do investiga-
do ainda não foram reconhecidos 
pelas vítimas que compareceram 

à delegacia. Por esse motivo, 
quem teve a casa furtada pode se 
deslocar à unidade para averiguar 
se é dono de algum desses itens.

As residências escolhidas para 
praticar o crime ficam localiza-
das no bairro Náutico. Segundo 
investigações da Polícia Civil, o 
homem escolhia os imóveis que 
estavam vazios durante a maior 

parte do tempo, tendo em vis-
ta que os imóveis são utilizados 
mais durante o período de férias.

A dinâmica dos furtos aconte-
cia depois do autor examinar se o 
local estava vazio, pular os muros 
e arrombar as portas. Já dentro 
da residência, o autor escolhia 
os itens que seriam vendidos de-
pois.

A interdição do edifício Roma, 
em Montes Claros, completa uma 
semana nesta segunda-feira (15). 
Residências e comércios em um 
raio de 60 metros também foram 
esvaziados (leia outras informa-
ções abaixo).

Dados do Corpo de Bombeiros 
apontam que no total 127 pessoas 
tiveram que sair de suas casas, 45 
residem no Roma. Por conta da si-
tuação, outro prédio e 16 imóveis 
permanecem vazios. O trânsito 
também segue fechado no local.

De acordo com informação da 
Defesa Civil do município, a cons-
trutora responsável providenciou 
um reforço para a estrutura com a 
colocação de escoras que supor-
tam oito toneladas cada e faz o 
monitoramento do prumo - que 
aponta se a edificação permanece 
estável. Além disso, o engenhei-
ro calculista está elaborando um 
levantamento para atestar a inte-
gridade do edifício, o que pode 
permitir a liberação do entorno. 
As trincas e rachaduras também 
estão sendo acompanhadas por 
um engenheiro civil.

Os moradores do Roma con-
trataram um engenheiro indepen-
dente para avaliar as informações 
técnicas que forem repassadas 
para eles.

Moradores do prédio que foi 
evacuado e permanece interdita-

do em Montes Claros contratam 
engenheiro independente.

Prédio que foi evacuado e per-
manece interditado em Montes 
Claros tem a estrutura escorada

A última nota divulgada pela 
construtora Turano em sua rede 
social aponta que os primeiros 
estudos técnicos devem ser libe-
rados no início desta semana. Por 
meio deles, a empresa diz que 
“poderão ser definidos os prazos 
para apresentação das soluções 
necessárias, inclusive entorno do 
edifício”.

O posicionamento ainda des-
taca que “assim que avaliado e 
liberado pelas autoridades pú-
blicas competentes, uma equipe 
multidisciplinar capacitada tam-
bém garantirá o acesso gradual 
dos moradores às dependências 
do edifício.

Na nota, a Turano ainda ressal-
ta que todo o trabalho está sendo 
feito por uma equipe contratada 
exclusivamente para este objeti-
vo, pela Defesa Civil e Corpo de 
Bombeiros.

“Nenhum providência será 
tomada sem a liberação de todos 
esses envolvidos.”

De acordo com informações 
divulgadas pelo Corpo de Bom-
beiros, o prédio apresenta com-
prometimento de mais de um pi-
lar, sendo que um deles está com 

a ferragem exposta e rompimento 
de algumas barras, além de sinais 
de flambagem (encurvadura) na 
lateral afetada. Os militares foram 
chamados por uma pessoa que 
relatou ter sentido a edificação 
tremer após ouvir um estrondo.

“Nós fizemos esse esvaziamen-
to preventivo para aliviar o peso 
na estrutura. Tudo que a gente 
pode fazer para aliviar o peso da 
estrutura está sendo feito para 
que a gente possa fazer o esco-
ramento com bastante segurança 
e deixar a equipe de engenharia 
entrar no prédio para fazer a ava-
liação de quais serão os passos 
necessários para a estabilização 
completa da edificação”, detalhou 
o coronel Júlio César Tófolli, do 
Corpo de Bombeiros, na segunda, 
dia da interdição.

Como parte das medidas para 
aliviar o peso da estrutura, foi 
feito ainda o esvaziamento a cai-
xa d’água do prédio, que possui 
capacidade para 50 mil litros. Por 
questões de segurança, moradias 
e comércios em um raio de 60 
metros também foram evacuados. 
O trânsito está interditado.

Conforme o Corpo de Bombei-
ros, os donos de veículos que es-
tavam nos locais onde as escoras 
foram colocadas tiveram autoriza-
ção para retirá-los. Eles fornece-
ram a localização e as chaves dos 

carros, que foram retirados por 
um funcionário da construtora.

Além disso, quem reside no 
entorno do edifício pode entrar, 
com o acompanhamento dos mi-
litares, para retirar os animais de 
estimação e documentos pesso-
ais.

Desde a interdição, um Posto 
de Comando com os órgãos de 
segurança e representantes da 
empresa foi montado com funcio-
namento 24 horas.

O QUE DIZ A CONSTRUTORA

Por meio de nota, a Turano 
construtora diz que os moradores 
foram retirados como medida de 
segurança e afirmou ainda que 
eles estão alojados e contam com 
acompanhamento da construtora.

“Está sendo feita uma comple-
ta averiguação do prédio, tendo 
sido chamados os técnicos e cal-
culista para os procedimentos 
que forem necessários”, destaca 
a nota.

A empresa diz ainda que pre-
liminarmente não há abalo estru-
tural e que outros detalhes serão 
fornecidos posteriormente, após 
apuração.

Por fim, destacou que toda a 
situação está sendo acompanhada 
por uma equipe técnica e lamen-
tou os transtornos causados. (G1)
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HDG conscientiza colaboradores sobre 
a Segurança no Trabalho

Codanorte promove IV Encontro Microrregional de 
Acolhimento Institucional e Rede Socioassistencial

Prefeito ressalta a importância 
da manutenção da desoneração 
da folha de pagamento para as 
prefeituras

DOUTOR HELDER LEONE 
CIDADÃO HONORÁRIO DE MONTES CLAROS!

   ABRIL VERDE

     SÃO JOÃO DA PONTE

     MIRABELA

O “Abril Verde” é um movimento 
anual que acontece em todo o mun-
do, com o objetivo de conscientizar 
a sociedade sobre a importância da 
segurança e saúde no trabalho.

Durante todo o mês, o Serviço 
Especializado em Engenharia de 
Segurança, Medicina do Trabalho 
e Meio Ambiente (SESMT), coorde-
nará palestras entre os colaborado-
res da assistência ao paciente, volta-
das para a prevenção de acidentes, 
o uso correto de Equipamentos de 
Proteção Individual (EPIs), boas 
práticas de gerenciamento de resí-
duos em serviços de saúde e a pro-
moção da saúde ocupacional. 

Coordenado pelo engenhei-
ro ambiental Samuel de Carvalho 

Barbosa e pela estagiária Técnica 
Segurança do Trabalho, Raiane 
Gonçalves, o “Abril Verde” não ape-
nas reforça a importância do mo-
vimento de conscientização, mas 
também o compromisso do SESMT 
em garantir um ambiente de traba-
lho seguro e saudável para todos 
os profissionais envolvidos na as-
sistência ao paciente no Hospital 
Dilson Godinho.

A campanha Abril Verde incen-
tiva empresas e trabalhadores a 
adotarem medidas preventivas para 
garantir um ambiente de trabalho 
seguro e saudável, através da pro-
moção da cultura de prevenção.

“O Hospital Dilson Godinho, 
com as equipes da assistência ao 

paciente nos realiza iniciativas sig-
nificativa para promover a cons-
cientização sobre a segurança e 
saúde no trabalho. A campanha é 
um movimento em que buscamos 
chamar a atenção para a prevenção 
de acidentes e doenças ocupacio-
nais, destacando a importância de 
um ambiente de trabalho seguro e 
saudável para todos”, ressaltou Sa-
muel Barbosa.

Flavia Mariana, enfermeira da 
Ala B, destacou a sua participação 
nos treinamento e explica como 
essa ação irá contribuir para o tra-
balho mais seguro e com menos 
riscos de acidentes.

“Participar do treinamento jun-
to com a equipe, em relação aos 

cuidados com o manuseio de ma-
teriais, equipamentos e EPIs utili-
zados na prática assistencial, é uma 
ação muito importante e válida para 
que possamos exercer diariamente 
um trabalho mais seguro e com 
menos riscos de acidentes relacio-
nados à prática profissional. Esse 
movimento trouxe para a equipe, 
uma oportunidade de relembrar 
os cuidados necessários durante 
a assistência, bem como tirar as 
dúvidas dos novos colaboradores 
acerca da segregação dos resíduos 
e utilização dos EPIs”, ponderou a 
colaboradora do HDG.

DADOS 
PREOCUPANTES  

Segundo o Observatório e 
Segurança e Saúde no Trabalho 
(SmartLab), entre 2012 e 2022, os 
setores econômicos com mais co-
municações de acidente são:  ati-
vidades de atendimento hospitalar 
(603.631); comércio varejista de 
mercadorias em geral, com predo-
minância de produtos alimentícios 
- hipermercados e supermercados 
(216.222),  administração pública 
em geral (168.674), transporte ro-
doviário de carga (148.768), cons-
trução de edifícios (139.173), abate 
de suínos, aves e outros pequenos 
animais (113.626) e restaurantes 
e outros estabelecimentos de ser-
viços de alimentação e bebidas 

(100.242).

CAMPANHA NO BRASIL

No Brasil, a campanha teve iní-
cio em 2014, por iniciativa do Sin-
dicato dos Técnicos de Segurança 
do Estado do Paraná (Sintec-PR). A 
data escolhida coincide com o Dia 
Mundial em Memória das Vítimas de 
Acidentes e Doenças do Trabalho, ins-
tituído pela Organização Internacio-
nal do Trabalho (OIT) em 28 de abril.

O Abril Verde ajuda a conscientizar 
sobre os riscos ergonômicos, quími-
cos, físicos e biológicos, por exemplo. 
O Abril Verde é um lembrete de que a 
vida e a saúde dos trabalhadores são 
prioridades.

O Codanorte promove, nesta 
quarta-feira (17), o IV Encontro Mi-
crorregional de Acolhimento Insti-
tucional e Rede Socioassistencial, 
em São João da Ponte. Este evento 
tem como objetivo fortalecer os 
laços entre os diversos serviços 
envolvidos no processo de acolhi-
mento institucional de crianças e 
adolescentes em situação de vulne-
rabilidade. 

Durante o encontro, serão abor-
dadas estratégias para aprimorar a 
atuação conjunta entre os serviços 
de acolhimento institucional, orga-

nizações da sociedade civil, órgãos 
públicos e, especialmente, o Con-
selho Tutelar. 

“É por meio dessa colaboração 
que podemos garantir a proteção 
integral das crianças e adolescen-
tes, representando um momento 
ímpar para fortalecer nossa rede, 
discutir desafios e avançar nas so-
luções conjuntas que impactam di-
retamente a vida de crianças e ado-
lescentes inseridas nos sistemas de 
acolhimento institucional”, desta-
cou a gerente do departamento de 
Assistência social do Codanorte, 

Rosivânia Nunes.
O público alvo são gestores mu-

nicipais, equipe técnica da assistên-
cia social e conselheiros tutelares, 
além da comunidade em geral. 

“Será um momento de grande 
troca de experiências com debates 
enriquecedores, que fazem a dife-
rença na vida de tantas crianças e 
adolescentes. Sua presença é fun-
damental para construirmos juntos 
uma rede forte e acolhedora”, co-
mentou o presidente do Codanor-
te e prefeito de Francisco Dumont, 
Eduardo Rabelo.

O prefeito de Mirabela, Luciano 
Rabelo, participa, em Brasília-DF, 
da mobilização municipalista contra 
o Projeto de Lei (PL) 1027/2024, do 
governo federal, que reonera a folha 
de pagamento dos Municípios. Ele 
integra a um grupo de quase três 
mil chefes dos Executivos brasileiros 
que estão no evento promovido pela 
Confederação Nacional de Municí-
pios (CNM). 

O PL impacta negativamente os 
Municípios em R$ 6,3 bilhões este 
ano e, ao criar regras diferenciadas 
com base na Receita Corrente Líqui-
da (RCL) per capita, deixa de bene-
ficiar 2,9 mil Municípios. A medida 
atual contempla 5.366 cidades. Além 
disso, ao contrário do que prevê a 

Lei, a proposta do governo federal 
teria vigência apenas até 2026 e não 
de forma permanente. A alíquota se-
ria elevada para 14% já em 2024, 16% 
em 2025, 18% em 2026, e retornaria 
a 20% a partir de 2027.

Prefeitos dizem NÃO! 
O prefeito ressalta a importância 

da manutenção da desoneração da 
folha de pagamento para as prefei-
turas, que já sofrem com a escassez 
de recursos e a difícil situação finan-
ceira. Somente em Mirabela, aponta 
Luciano, seriam R$ 200 mil por mês, 
de economia. 

O prefeito destaca que a reone-
ração da folha de pagamento dos 
Municípios causaria um aumento 

significativo nas despesas das prefei-
turas, comprometendo ainda mais 
a prestação de serviços essenciais 
à população. Por isso, ele reforça a 
necessidade de união e mobilização 
dos gestores municipais para barrar 
essa proposta do governo federal.

A participação nesse evento é 
fundamental para garantir que as 
demandas dos Municípios sejam 
ouvidas e atendidas pelos parlamen-
tares. É importante a nossa atuação 
conjunta na defesa dos interesses 
municipais e na busca por soluções 
para os desafios enfrentados pelos 
municípios brasileiros.

Na foto, ele está com Caio, prefei-
to de São João do Pacuí e Maurélio 
de Matias Cardoso.

A Camara Municipal de montes claros outorga o titulode 
cidadania ao  medico Helder Leone alvers de carvalho em 
reconhecimento aos  relevantes serviços prestados na área 
de saúde, principalmente como presidente da fundação 

hospitalar Dílson godinho, um dod principais hospitais do 
norte de minas. 

PARABÉNS PELA HONRARIA

O Empreendedor Novo Nordisk Produção Farmacêutica do Brasil Ltda, nos termos do art. 
30 da Deliberação Normativa Copam nº 217, de 2017, torna público que solicitou à Unidade 
Regional de Regularização Ambiental Norte, Licença Prévia, concomitante com Licença de 
Instalação e de Operação (LAC 1) para a ampliação do empreendimento Novo Nordisk Unida-
de Montes Claros, para a Atividade C-05-01-0 Fabricação de produtos para diagnósticos com 
sangue e hemoderivados, farmoquímicos (matéria-prima e princípios ativos), vacinas, pro-
dutos biológicos e /ou aqueles provenientes de organismos geneticamente modificados, no 
Município de Montes Claros/MG, Classe 5, conforme solicitação no Sistema de Licenciamento 
Ambiental nº 2024.04.04.003.0002155.
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Aldenor alerta que Quinota levou o jegue da família, e Zefa Leonel deduz que a filha 
tenha ido para a cidade atrás de Marcelo. Padre Zezo exige que Sabá seja honesto com o 
povo de Lapão da Beirada. Caridade provoca um incidente com Artur, e Tobias se descul-
pa. Vespertino cobra a dívida de Marcelo. Quinota salva Guilherme Tell de um acidente. 
Benvinda flagra Nastácio e Esperança aos beijos. Quinota encontra Marcelo, mas foge dele 
depois de um mal-entendido. 

Jéssica pede perdão a Electra. Paulina exige que Tom mantenha Vênus afastada de 
seus filhos. Lupita ouve uma conversa de Elisa sobre Júpiter. Kleberson acompanha 
Andrômeda ao restaurante onde Chicão está com Sheila. Hans mostra Electra para 
as moças que aplicarão o golpe nela. Catarina tenta convencer Vênus a desistir de 
investigar a morte de Pedro. Plutão comenta com Vênus que Júpiter tem conseguido 
dinheiro de forma misteriosa. Chicão parte para cima de Andrômeda e Kleberson.

RESUMO DE Novelas
Sandra, João Pedro e Augusto enfrentam Egídio. José Inocêncio celebra a gravidez de 

Buba. Inácia critica a atitude de João Pedro e Augusto por terem ameaçado Egídio. José 
Inocêncio orienta Venâncio em como agir com Eliana, e conta que a ex-mulher do filho 
estava tendo um caso com Damião. Eliana revela a Kika que está apaixonada por Damião. 
Buba se sente mal por usar a falsa barriga e por mentir para José Inocêncio. José Inocên-
cio pede a Venâncio que confisque o apartamento de Eliana. 

No hospital, Téo chora ao ver o avô em estado grave. Amanda nota o carinho do 
filho por Leandro. Glaucia diz para Téo que ele nunca será um Monteiro. Amanda de-
fende o filho e afirma que o menino não quer o dinheiro de Leandro, diferentemente 
de Glaucia. Enzo fala para Amanda que tem certeza que Glaucia está armando algo 
para ter o dinheiro do pai. Dimitri, Ellen, Ian e Nath contam as aventuras deles para 
Leon. Muke e Trapaça descobrem que Chilique e Fê Dengosa estão na casa de Clara. 

Campeão do ‘BBB 24’, Davi revela qual 
foi sua estratégia no programa e o que 
fará com o prêmio milionário!

Jornalista da Globo, Mariana Gross se revolta 
e detona mulher que levou tio morto ao 
banco para sacar R$ 17 mil: ‘Atrocidade’

Davi foi o grande campeão do 
‘BBB 24’! Nesta madrugada (17), o 
baiano conversou com Thais Fersoza 
e Ed Gama no ‘Bate-Papo BBB’ e reve-
lou o que fará com o prêmio!

Davi, campeão do ‘BBB 24’, fala 
sobre o que fará com o prêmio milio-
nário e explica estratégia de jogo

‘BBB 24’: Davi pretende ajudar a 
mãe a morar em uma casa melhor

Davi conversou com Thais Fersoza 
e Ed Gama no ‘Bate-Papo BBB’ e re-
velou sua estratégia para se tornar o 
campeão do ‘BBB 24’

Vencedor do ‘BBB 24’, Davi diz 
que foi ele mesmo na casa mais vigia-
da do país

Davi revelou querer a amizade de 
Isabelle fora do ‘BBB 24’

Após vencer o ‘BBB 24’ e ganhar 
um discurso emocionante, Davi - que 
‘surtou’ com mensagem da esposa 
ainda no game - foi conversar com 
Thais Fersoza e Ed Gama nesta ma-
drugada (17) no ‘Bate-Papo BBB’. O 
baiano, que usou um look sofisticado 
na final do programa, contou qual foi 
sua estratégia para se tornar o cam-

peão e o que fará com o prêmio mi-
lionário - o maior da história do ‘Big 
Brother Brasil’.

Davi revela estratégia de jogo e o 
que fará com prêmio

Depois de Isabelle e Matteus, Davi 
também conversou com os anfitriões 
do ‘Bate-Papo BBB’. Thais questio-
nou o baiano se ele havia pensado em 
alguma estratégia de jogo específica 
para chegar até a final. “Estratégia? 
Ser eu! Não tem cartilha para jogar o 
BBB. O BBB só ganha quem é você 
mesmo”, rebateu ele, mais que de-
pressa.

“E como você fez para não per-
der o foco? Você mantinha teu foco 
o tempo todo. Você falava ‘eu sou 
jogador, isso é um jogo’, mesmo com 
tudo isso acontecendo em sua volta”, 
perguntou a apresentadora. “Com a 
fé em Deus. A fé em Deus não morria 
nunca dentro de mim. Mesmo com 
tudo difícil, eu fui lutar para o sonho 
que tenho desde pequeno, de ser um 
médico cirurgião. [...] Lutei até o final 
e o Brasil me deu essa rica oportuni-
dade”, respondeu o jovem.

Um caso está repercutindo e dei-
xando o Brasil inteiro revoltado. Na 
tarde desta terça-feira (16), Érika de 
Souza Vieira Nunes foi em um banco 
em Bangu, zona oeste do Rio de Janei-
ro, para tentar fazer um empréstimo 
de R$ 17 mil em nome de seu tio, mas 
logo foi presa depois que funcionários 
começaram a suspeitar que o idoso es-
tava morto!

Jornalista da Globo, Mariana Gross 
se revolta e detona mulher que levou 
tio morto ao banco para sacar R$ 17 
mil: ‘Atrocidade’

Érika de Souza Vieira Nunes foi em 
um banco em Bangu, zona oeste do 
Rio de Janeiro, para tentar fazer um 
empréstimo de R$ 17 mil em nome de 
seu tio morto

Paulo Roberto Braga, de 68 anos, 
estava morto há horas quando Érika o 

levou para sacar dinheiro em banco
Érika chegou na agência afirmando 

que o idoso era seu tio e começou a re-
clamar, falando que ele lhe dava “dor 
de cabeça”.

No X, antigo Twitter, a jornalista da 
TV Globo Mariana Gross não conteve a 
revolta

No mundo do jornalismo, é muito 
comum que jornalistas sejam impar-
ciais e fiquem isentos de opinar sobre 
determinada notícia. No entanto, um 
caso que aconteceu no Rio de Janeiro 
deixou os brasileiros tão chocados que 
até que os profissionais de comunica-
ção ficaram revoltados.

É que nesta terça-feira (16), Érika de 
Souza Vieira Nunes levou seu tio a um 
banco em Bangu, zona oeste da cidade, 
para fazer um empréstimo de R$ 17 
mil em nome dele. Mas o que os aten-

Davi também foi indagado sobre 
a primeira coisa que pretende fazer 
com o prêmio de quase R$ 3 milhões. 
O campeão não pensou duas vezes e 
citou o lugar em que sua mãe mora. 
“Primeira coisa? Dar uma casa pra 
minha mãe e tirar de onde ela mora. 
Onde ela mora, tem um barranco e, 
toda vez que chove, o barranco desde 
pro quintal. [...] Dar uma condição 
boa pra minha mãe”, disse ele.

Campeão do ‘BBB 24’ achava que 
sairia na primeira semana

Ao longo da conversa, o baiano 
ainda confessou que não estava con-
fiante no início do reality. Ele chegou 
a pensar que ficaria apenas uma se-
mana dentro do confinamento! “Eu 
pensei que ia passar só uma semana, 
porque as primeiras semanas foram 
as piores. Foi um mix de sentimentos, 
de emoções, muita treta, a galera me 
desprezando na casa mesmo, me dei-
xando de lado... Quem esteve comi-
go do lado foi minha amiga Isabelle”, 
recordou.

Amizade com Isabelle continua?
E por falar em Cunhã, o ex-bro-

ther e futuro médico do Brasil ras-
gou elogios para a aliada. “Eu tive 
uma conversa com Alane e ela falou 
no início do jogo que a galera estava 
falando assim: ‘não vamos desprezar 
o Davi porque ele pode ser o cam-
peão’. Ou seja, fora do programa eles 
iriam me desprezar. Isso mexeu mui-
to comigo. Quem ficou comigo foi a 
Isabelle. Minha amigona que conheci 
no BBB e vou levar pra vida. Menina 
guerreira, esteve comigo em todos 
os momentos do jogo, não desistiu 
de mim em todo momento, mesmo 
dizendo ‘ele não presta, ele não é seu 
amigo’”, concluiu.

dentes não esperavam, era que Paulo 
Roberto Braga, de 68 anos, estivesse 
morto há horas!

SAMU revela que idoso estava mor-
to há horas

Érika chegou na agência afirmando 
que o idoso era seu tio e começou a 
reclamar, falando que ele lhe dava “dor 
de cabeça”. “Tio, tá ouvindo? O se-
nhor precisa assinar. Se o senhor não 
assinar, não tem como. Eu não posso 
assinar pelo senhor, o que eu posso fa-
zer eu faço (...) Assina para não me dar 
mais dor de cabeça, eu não aguento 
mais”, disse ela.

O corpo do homem não respondia 
e, a partir daí, funcionários começaram 
a filmar por suas suspeitas. “Acho que 
ele não está bem”, disse um atendente 
do banco estranhando a situação. Se-
gundo informações do “G1”, foi cons-
tatado pelo Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) que o idoso 
estava morto havia horas e o caso está 
sendo investigado pela Polícia Civil.

Jornalista da TV Globo se revolta 
com caso: ‘Desrespeito’

No X, antigo Twitter, a jornalista da 
TV Globo Mariana Gross não conteve 
a revolta. “A mulher levar o parente 
morto ao Banco foi das coisas mais 
terríveis que já vi. Que desrespeito. 
Que atrocidade. Meu Deus”, disparou 
a comunicadora.
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Competição vai reunir 100 meninas do 
projeto Jogue como uma garota

Cruzeiro faz anúncio importante sobre 
clássico com Atlético

Jornalista se empolga e aposta em goleada do 
Galo sobre Criciúma: ‘Um verdadeiro Boeing’

Perto da aposentadoria? Juninho comenta futuro 
no América

Olimpíadas que Transformam, da Cemig, terão seletiva de futsal feminino em Grão 
Mogol

Mandante da partida, o Atlético pediu mudança de estádio do Castor Cifuentes para o 
Sesc Venda Nova, que não possui laudo de segurança

Comentarista Milton Neves acredita que o Atlético vencerá com tranquilidade o time 
catarinense, pela segunda rodada do Campeonato Brasileiro

Juninho tem contrato com o América até o fim de 2024 e falou sobre o futuro no clube; nesta 
temporada, desafio é a Série B

As Olimpíadas que Transfor-
mam, torneio idealizado pela Ce-
mig e executado pelo Instituto de 
Formação Esportiva e Social (IN-
FES), chegam a Grão Mogol para 
um seletiva de futebol feminino, 
nesta quarta-feira (17/4), a partir 
das 17h, no estádio Municipal Afrâ-
nio Augusto Figueiredo. A com-
petição vai reunir 100 meninas e 
garantirá um time na etapa final da 
competição que será realizada em 
Belo Horizonte.

Todas as jovens são do projeto 
Jogue como uma garota, iniciativa 
apoiada pela Cemig via Lei de In-
centivo ao Esporte. As Olimpíadas 
que Transformam estão reunindo 
centenas de jovens mineiros de 6 
a 17 anos de 14 cidades mineiras, 
em disputas de cinco modalidades: 
futsal, voleibol, handebol, judô e 
taekwondo.

A competição está disputada em 
duas fases entre os meses de março 
e junho. Primeiramente, as equipes 
disputam a etapa classificatória. 

Nos meses de maio e junho, acon-
tece a fase final, encerrando no dia 
2 de junho no Sesc Venda Nova, 
na capital mineira, quando serão 
definidos os vencedores de cada 
modalidade.

O gerente de Sustentabilidade 
da Cemig, Adieliton Galvão Freitas, 
explica a dinâmica da primeira fase 
das Olimpíadas que Transformam.  
“Na primeira etapa do torneio, os 
jovens competidores vão disputar 
com outras equipes de cada região 
para buscar uma vaga na fase final 
que acontecerá nos meses de maio 
e junho, em Belo Horizonte”, afir-
ma. “Mais do que a disputa por um 
troféu, queremos incentivar nossa 
juventude na prática esportiva e na 
sua formação de cidadania”, com-
pleta.

Ao todo, as Olimpíadas que 
Transformam vão reunir nove pro-
jetos esportivos patrocinados pela 
Cemig em várias regiões de Minas 
Gerais. As cidades que terão repre-
sentantes são: Viçosa, Juiz de Fora, 

Barbacena, Minas Novas, Gover-
nador Valadares, Montes Claros, 
Grão-Mogol, Cássia, Contagem, 
Betim, Belo Horizonte, Sabará, São 
José da Lapa e Cruzília.

Cemig e o importante incentivo 
ao esporte mineiro

Anualmente, a Cemig lança edi-
tal de chamada pública para sele-
cionar projetos que promovam a 
prática de esportes e que ofereçam 
benefícios sociais e de cidadania, 
especialmente para crianças e ado-
lescentes.

Sabendo da importância do es-
porte como ferramenta essencial 
para o desenvolvimento social, a 
Cemig acredita e apoia essa prática 
como incentivo ao bem-estar das 
comunidades onde atua.

Nos últimos cinco anos, a Ce-
mig investiu cerca de R$ 30 mi-
lhões, beneficiando quase 20 mil 
jovens em toda a área de atuação 
da empresa em Minas Gerais.

O Cruzeiro comunicou nesta 
quarta-feira (17/4) que o clássico con-
tra o Atlético, válido pela 6ª rodada 
do Campeonato Brasileiro Feminino, 
será realizado com portões fechados. 
A partida será disputada no domingo 
(21/4), às 15h, no Sesc Venda Nova. 
“Em virtude da falta de laudo de se-
gurança do Sesc Venda Nova, que 
impossibilita a presença de público, o 
clássico contra o Atlético, válido pela 
6ª rodada do Brasileirão Feminino, 
será realizado com portões fechados”, 
disse o Cruzeiro, em nota.

As equipes se enfrentariam no 
Castor Cifuentes, com mando das al-
vinegras, mas o Galo pediu alteração 

do local da partida, de acordo com a 
informação divulgada pela Raposa. O 
Atlético, que faz campanha vexatória 
no torneio nacional, ainda não se pro-
nunciou sobre a alteração.

Campeonato Brasileiro Feminino

Na oitava colocação do Brasileirão 
Feminino, com oito pontos, o Cruzei-
ro tem duas vitórias, dois empates e 
uma derrota (8 pontos) na compe-
tição. Já o Atlético é o lanterna, com 
cinco derrotas em cinco jogos. Na 
última rodada, o Galo levou uma so-
nora goleada do América: 6 a 0. (NO 
ATAQUE)

O jornalista Milton Neves aposta 
em uma goleada do Atlético sobre 
o Criciúma, na Arena MRV, em 
Belo Horizonte, a partir das 20h 
desta quarta-feira (17/4), pela se-
gunda rodada do Campeonato 
Brasileiro. “Atlético 4 x 1 Criciú-

ma”, cravou o jornalista, em seu 
blog no UOL. “Dizem que Galo 
não voa, mas, neste Brasileirão, 
o Atlético será um verdadeiro Bo-
eing!”, acrescentou Milton Neves.

CAMPEONATO BRASILEIRO - 

Na primeira rodada do Bra-
sileirão, o Galo empatou com o 
Corinthians, por 0 a 0, na Neo 
Química Arena, em São Paulo. De 
volta à elite do futebol nacional 
após 10 anos, o Tigre estreou com 
empate com o Juventude, por 1 a 

1, no Estádio Heriberto Hülse, 
em Criciúma. Neste momento, na 
tabela de classificação, o Atlético 
é o 13° colocado, com um ponto. 
O Criciúma, que também tem um 
ponto, ocupa a 11ª posição em vir-
tude do critério de gols marcados.

CONTINUE ASSISTINDO - O 
Galo segue invicto sob o comando 
do argentino Gabriel Milito. Até aqui, 
foram três vitórias e dois empates, 
com título do Campeonato Mineiro 
sobre o arquirrival Cruzeiro e seis 
pontos conquistados em dois jogos 

na Copa Libertadores. O Tigre tam-
bém vive um bom início de ano. O 
time de Cláudio Tencati conquistou 
o Campeonato Catarinense diante 
do Brusque e eliminou Operário-MT 
e Brasiliense na Copa do Brasil. (NO 
ATAQUE)

Um dos mais experientes do 
elenco do América, o capitão Juni-
nho ainda não pensa em se aposen-
tar dos gramados. Aos 36 anos, o 
volante mira conquistas para esta 
temporada com a camisa alviverde 
e disse que ainda se vê bem fisica-
mente. Com contrato firmado até o 
fim de 2024, o ídolo falou sobre as 
possibilidades do futuro.

Este ano, o América encara o 
desafio da Série B do Campeonato 
Brasileiro. Com o calendário dedi-

cado à competição, o Coelho mira 
o retorno à Série A e não descarta 
a briga pelo título. A cabeça de Ju-
ninho está voltada para o mesmo 
objetivo. O jogador disse que o de-
sempenho na Segunda Divisão será 
refletido na permanência no clube.

“Meu desejo é fazer um bom 
ano. Conquistar o principal obje-
tivo, que é o acesso. E se eu con-
quistar, eles vão entender que eu 
sou importante. Não quero reno-
var porque tenho identificação. Se 

tiver que renovar, quero que seja 
‘porque ele merece’, pelo o que eu 
apresentei”, falou em entrevista ex-
clusiva ao No Ataque.

O capitão disse que ainda não 
pensa em aposentadoria. Ele não 
quis colocar uma data para deixar 
os gramados. Juninho é uma das 
peças-chave do meio de campo do 
América. Titular absoluto, além de 
liderança, o volante se destaca pelo 
poder de marcação e pela quali-
dade quando joga de forma mais 

ofensiva.
“Desejo do meu coração é ficar. 

Estou mais perto do fim, vamos 
dizer assim. E por toda a história, 
seria legal deixar no campo sinais 
que posso continuar ajudando. Se-
ria bacana a trajetória se encerrar 
aqui pro toda a identificação, mas 
não quero nada forçado. O objeti-
vo é o acesso e quem sabe o título, 
porque se a gente conquistar isso, 
todos vão ser merecedores de um 
contrato bom” Juninho, ídolo do 

América. 

VOLANTE ARTILHEIRO

O volante tem 32 gols com a ca-
misa do Coelho. Na lista de artilhei-
ros do clube, o volante se igualou 
ao atacante Ademir, atualmente no 
Bahia, que disputou 121 jogos de 
2018 a 2021.

Em 2023, Juninho estabeleceu a 
temporada mais goleadora a servi-
ço do América ao balançar a rede 

oito vezes em 65 partidas. Ele ain-
da contribuiu com dez assistências. 
“Fisicamente não quero ser o caro 
que fica arrastando. Eu me sinto 
bem também. Por isso evito ficar 
falando quando vou parar, porque 
quando a gente coloca um tempo, 
você só vai naquele tempo. Parece 
que a mente joga pro corpo. Quero 
viver intensamente. Meus números 
são bons, quero ajudar fisicamente 
e tecnicamente”, finalizou Juninho. 
(NO ATAQUE)

     FUTEBOL FEMININO
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VEJAM A CAMISETA que todos estão elogiando e o convi-
te(foto). Estou satisfeito com a repercussão e amigos for-
mando grupos para animar a “Feijoada do Theo” que vem 
“esquentando “ cada vez mais e será servida dia 27 no salão 
do “Mirante Eventos” juntamente com outros pratos do 
buffet de MARILUCE Pimenta que promete dar um verda-
deiro show.

RELEMBRANDO AS ANTIGAS “Feijoada do Theo” desta-
cando muitos casais em eventos de anos atrás como Suely 
e Sandoval Nobre, Rose Durais, Reinine Canela com a neta.

O EXCELENTE CANTOR Victor Vignole e sua banda “Two 
Night do Samba “ estarão encerrando a feijoada dia 27 e dei-
xando todos animados na pista até às 20 horas.

MUITO ELEGANTE NOS seus 70 anos, Dete Teixeira  co-
memorou a vida cercada pelo carinho dos filhos Brenda e 
Marcelo, o genro Handrey Paulino  e a nora Nubia Soares e é 
claro os netos Theo, Henrique e Raul.

OS MUITO QUERIDOS Wagner e Marinilza Mourão Gomez 
estarão vindo de Beagá me prestigiar na “Feijoada do Theo” 
dia 27

CARLOS CORRÊA e Fred Rochafred emoldurando este jor-
nalista também já confirmaram Presença na “Feijoada do 
Theo” dia 27

CLAUDERCIA RAMOS, Ana Amélia Torres e Renata Frota 
formando um trio de muito charme, que também voltará a 
me prestigiar dia 27

OUTRA BANDA QUE vai deixar o público vibrando é a de 
LUCIANO PACCO que vem fazendo um senhor Sucesso em 
todo norte de Minas. Prometem um Show de músicas DOS 
ANOS 80 e o Sertanejo. 

RODRIGO NARDONE circulando em Nova Yorque os tam-
bém montesclarenses Padre Ivan, Leo Borges -Lilian Fer-
nandes e   Fabíola Ferreira.

  das Feijoada o Deputado Gil Pereira e Cristina que já con-
firmaram presença novamente dia 27

UM DOS PRATOS TÍPICOS de muitos brasileiros no 
domingo costuma ser macarrão, maionese, salada e frango. Esse 
cardápio faz parte da tradição da família norte-mineira desde os 
tempos em que eu era criança.

E FALANDO EM PRATOS DELICIOSOS, não é à toa 
que o DUCA GOUMERT é o restaurante preferido do Governador 
Zena quando ele vem a Moc. O famoso almoço comandado por 
Joãozinho Prates  que muda de cardápio diariamente e apresenta 
um buffet dos mais deliciosos e todos os legumes orgânicos do 
seu próprio sítio sem agrotóxicos.

DONALD TRUMP, candidato presidencial pelo Partido 
Republicano, enfrentará um marco histórico ao ser o primeiro 
ex-presidente a ser julgado criminalmente, enfrentando 34 acusa-
ções de falsificação de registros comerciais.

MUITA GENTE NÃO gostou da nota que dei ontem dizen-
do que o Centro de Saúde da Igreja Rosa Mística não deveria ser 
no local cedido p Prefeitura, pois sempre debati que aquela aérea 
nobre deveria ser mesmo um bem projetado Bolevard. Claro que 
sou a favor da construção desta clínica que irá cuidar dos nossos 
irmãos carentes, mas jamais naquele local.

SEMPRE GOSTO DE DESTACAR os jovens empresários 
que estão aí seguindo o trabalho dos pais. Hoje os irmãos Franklin 
e Fabrício Telles Souza, um comanda a Ótica Ouvidor e o outro na 
“Casa dos Óculos “. Em tempo: vale a pena conferir nestas duas 
óticas os últimos lançamentos das melhores grifes, como os da 
Dior e Prada que estão super-top.

DECORAÇÃO
O RENOMADO DECORADOR CÉSAR COSTA promete trans-

formar o grande e climatizado salão do “Mirante Eventos” na 
FEIJOADA DO THEO “ dia 27 num ambiente tropical com flores 
e folhagens de VANILDA MIRANDA. Para o salão ficar mais acon-
chegante ele criará lounges com estofados e vários Bistrôs. Tudo 
será montado um dia antes da festa do próximo dia 27. Vamos 
comemorar os 35 anos deste mega -evento com muita pompa.

IMPOSTO DE RENDA
ERROS AO DECLARAR OS GASTOS COM SAÚDE no Impos-

to de Renda foram os campeões de malha fina em 2023. Segundo 
a Receita Federal, dos 1,4 milhão de contribuintes que tiveram a 
declaração retida, 42,3% foi por deduções feitas com gastos mé-
dicos. O principal motivo que leva à malha fina é que a dedução 
com despesas com saúde não tem limite de valor.

GUERRA
MUITOS HISTORIADORES são céticos quanto ao risco de 

uma 3ª Guerra e tratam as menções a esse tema como um alar-
mismo. Tudo depende, porém, dos cálculos que estão sendo fei-
tos em Jerusalém e em Teerã. A verdade é que nunca uma guerra 
aberta entre os dois países esteve tão na iminência de acontecer. 
Agora com o ataque do Irã realmente está ficando feio, mas Deus 
é grande e jamais deixará destruírem a TERRA SANTA.

PLANOS DE SAÚDE
DE REPENTE OS PLANOS de Saúde estão tendo prejuízos, 

pois muita gente anda desistindo dos mesmo que cobram men-
salidades exorbitantes e preferindo pagarem consultas e exames 
e outros procedimentos. A Cassi e o do Bradesco dizem que são 
os melhores, mas existem muitos e muitos médicos que não aten-
dem por estes e outros planos. Reparem como os Planos de Saú-
de estão oferendo ofertas nas redes sociais

RAIZ NA CORRUPÇÃO
O PANO DE FUNDO DA BRIGA Musk x STF/Lula é simples: 

trata-se do embate entre o capitalismo do primeiro e as idéias 
retrógradas da dupla de área da política nacional, representado 
pelos dois últimos. O desgaste institucional do país tem raiz na 
corrupção organizada no aparato estatal, como evidenciou a La-
va-Jato e a interpretação enviezada conferida ao tema por essa 
coalização do judiciário com o governo.

VAP & VIP


